
AL  VIA  PHENOMENA
MEDITERRANEA,  il  Salone
dedicato  all’imprenditoria
femminile
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Ieri  mattina  focus  sull’internazionalizzazione  in  vista  di
Expo Osaka 2025

Pescara, 8 luglio 2023. Ha aperto i battenti ieri mattina, al
porto turistico Marina di Pescara, Phenomena Mediterranea, un
appuntamento  ideato  e  organizzato  da  IFTA,  in  stretta
collaborazione e con il sostegno di Camera di commercio Chieti
Pescara e della sua Agenzia di Sviluppo, Regione Abruzzo,
Comune di Pescara, Camera di commercio del Gran Sasso d’Italia
e Assocamerestero.

L’evento,  che  unisce  la  manifestazione  Phenomena,  dedicata
alle imprenditrici del Sud Italia, e Mediterranea, la fiera
sulle  eccellenze  agroalimentari  giunta  alla  sua  37esima
edizione,  fino  a  domani  vedrà  i  riflettori  puntati  su  38
imprenditrici – 23 del food, 13 della moda e 2 del design –
operanti in Abruzzo, Basilicata, Calabria, Campania, Molise,
Puglia, Sicilia e Sardegna che incontreranno buyer provenienti
da più parti del mondo (Emirati Arabi Uniti, Francia, Germania
Giappone, Israele, Russia, Svizzera e UK).

Nel  corso  della  prima  giornata,  un  focus  particolare,
organizzato dal Dipartimento Sviluppo Economico della Regione
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Abruzzo, è stato dedicato alla programmazione delle attività
di internazionalizzazione nel periodo 2023-2025. Un percorso
che, a partire dall’esperienza di Expo Dubai dello scorso
anno,  vede  le  istituzioni  e  le  imprese  regionali  già
proiettate verso Expo Osaka 2025. Ad affrontare il tema sono
stati il presidente della Camera di Commercio Chieti Pescara,
Gennaro  Strever,  l’assessore  regionale  al  Turismo  e  al
Commercio,  Daniele  D’Amario,  e  i  segretari  generali  delle
Camere  di  commercio  italiane  negli  Emirati  Arabi  e  in
Giappone, rispettivamente Mauro Marzocchi e Davide Fantoni. A
seguire, è stata la volta della presentazione del protocollo
d’intesa siglato tra la Regione Abruzzo e Amazon, volta ad
aumentare le opportunità per le imprese abruzzesi di avere
successo con l’e-commerce attraverso la piattaforma mondiale,
a  cui  è  stata  affiancata  un’illustrazione  delle  attività
promosse dal Punto Impresa Digitale dell’Ente camerale.

«L’incontro di oggi rappresenta un ponte tra l’esperienza di
successo dell’Expo di Dubai e quella che ci attende tra due
anni a Osaka, per la quale abbiamo già cominciato a porre le
basi della nostra presenza con una prima missione organizzata
nel marzo scorso in Giappone», commenta  il presidente della
Camera  di  Commercio  Chieti  Pescara,  Gennaro  Strever.
«Un’occasione  importante  per  analizzare  i  punti  di  forza
finora  introdotti,  come  il  lungimirante  rapporto  di
collaborazione  tra  la  Regione  e  le  camere  di  commercio
abruzzesi in ottica di sistema.

Ma soprattutto è stata l’occasione per valutare insieme quali
sforzi è necessario ancora compiere per cogliere con successo
i  nuovi  obiettivi.  Come  valore  aggiunto,  possiamo  contare
sulla nostra Azienda Speciale Agenzia di Sviluppo e sulla
collaborazione con l’Agenzia ICE e con Assocamerestero, che
garantiscono una connessione costante con il resto del mondo,
fattore  indispensabile  per  cogliere  le  nuove  opportunità
offerte dal mercato».

La  manifestazione  Phenomena  Mediterranea  proseguirà  questa



sera alle 20 con la consegna dei Premi Phenomena che saranno
attribuiti quest’anno, a: Caterina Occhio, ex componente della
Commissione  Nazioni  Unite  per  le   politiche  del  lavoro,
pioniera  delle  questioni  di  genere  e  dello  sviluppo  di
opportunità lavorative per donne svantaggiate, fondatrice di
un marchio di gioielli etici; Viviana Sacco, imprenditrice
calabrese  che,  grazie  alle  sue  capacità  manageriali,  sta
portando  la  griffe  di  famiglia,  Gerardo  Sacco,  nelle  più
importanti  città  dello  shopping  internazionale;  Sandra  Di
Carlo, di origini abruzzesi, direttore Ufficio ICE Zagabria
che, con la sua professionalità, ha contribuito concretamente
allo sviluppo del Made in Italy nel mondo. A loro si uniranno
anche le tre imprenditrici, una per ogni settore della fiera
(design, moda e food), più votate dai buyer nel corso della
prima giornata.

Il Salone aperto al pubblico oggi, 8 luglio fino, alle 19.00
con ingresso libero. La manifestazione si chiuderà alle 22:00
con  una  sfilata  collettiva  diretta  da  Titti  Baiocchi
all’interno dell’arena del Marina di Pescara, seguita da un
party con djset.

NUOVO NOME VECCHI METODI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

A  distanza  di  soli  sei  mesi  l’azienda  cambia  nuovamente
ragione sociale, da FCA ITALY a Stellantis Europe Atessa, in
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barba ai farneticanti governanti paladini del made in Italy,
mentre i problemi dei lavoratori rimangono sempre uguali

Val di Sangro, 7 luglio 2023. All’incremento delle produzioni
quotidiane imposte, con cicli di lavoro insostenibili ed in
assenza  del  mix  dei  furgoni  in  transito  sulle  linee,
contravvenendo le condizioni ergonomiche e di sicurezza, da
noi  denunciato  con  scioperi  partecipati,  le  Rsa  hanno
replicato con il concertativo raffreddamento contrattuale a
tempo  indeterminato,  introducendo  la  figura  del  jolly
polivalente saltimbanco dal supporto minimale rispetto alle
molteplici  operazioni  previste  nelle  postazioni  in  attesa
delle prossime saturazioni. L’innalzamento delle temperature
estive  rende  ancora  più  estenuanti  le  condizioni  nelle
officine  a  causa  del  parziale  utilizzo  degli  impianti  di
raffreddamento  conseguente  il  taglio  dei  costi….  per
efficienza.

A seguito della legittima reazione operaia, i vari Supervisor
e Shift Manager per reprimere il dissenso utilizzano i soliti
vecchi metodi quali contestazioni disciplinari, spostamenti e
revoca dei permessi.

Tali provvedimenti sono ancor più deplorevoli e da respingere,
in  quanto  denotano  una  forma  di  accanimento  contro  quei
lavoratori resi più deboli dalle loro condizioni fisiche o
contrattuali (precari).

Infine,  le  modalità  di  benservito  riservate  a  decine  di
lavoratori in staff leasing confermano lo sfruttamento usa e
getta di ragazzi a fronte dei sacrifici richiesti loro negli
ultimi  anni  e  incertezza  sul  futuro  industriale  ed
occupazionale.

Contro la logica aziendale del dividi et impera esercitata per
mezzo  dei  loro  vassalli  opponiamoci  con  determinazione  a
tutela  delle  nostre  condizioni  lavorative  di  salute  ed
economiche presenti e future.



SCIOPERO di USB e SLAI COBAS IN TUTTA STELLANTIS EUROPE SPA
ATESSA VENERDI 7 LUGLIO TURNO B DALLE ORE 18:15 ALLE ORE 22:15

Usb e Slai Cobas

APERTURA  PHENOMENA
Mediterranea
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Convegno sviluppo internazionale Abruzzo

Pescara,  7  luglio  2023.  Questa  mattina  alle  ore  9:45  al
PalaBecci  del  porto  turistico  Marina  di  Pescara,  è  in
programma il taglio del nastro di Phenomena Mediterranea, un
appuntamento dedicato all’imprenditoria femminile del Sud nei
settori moda, design e food, ideato e organizzato da IFTA, in
stretta  collaborazione  e  con  il  sostegno  di  Camera  di
commercio Chieti Pescara e della sua Agenzia di Sviluppo,
Regione Abruzzo, Comune di Pescara, Camera di commercio del
Gran Sasso d’Italia e Assocamerestero.

Alle ore 11, nella stessa sede, si terrà il convegno Il futuro
dello sviluppo internazionale economico dell’Abruzzo in cui si
parlerà del percorso verso Expo Osaka 2025 e del protocollo
d’intesa tra Regione Abruzzo e Amazon a sostegno delle PMI.
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ALLA  GUIDA  DI  COLDIRETTI
Pescara un giovane trentenne
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Giuseppe  Scorrano,  cerealicoltore  di  Pianella,  eletto
presidente  dall’assemblea  dei  soci

Moscufo,  5  luglio  2023.  Giuseppe  Scorrano  è  il  nuovo
presidente  di  Coldiretti  Pescara.  Il  giovane  imprenditore
trentaquattrenne,  delegato  regionale  dei  giovani  di
Coldiretti, è stato eletto ieri sera a Moscufo dall’assemblea
provinciale che ha premiato la sua profonda motivazione e la
conoscenza dell’agricoltura e dell’agroalimentare pescarese.

Scorrano, dopo la laurea in economia aziendale ha scelto di
dedicarsi all’azienda di famiglia, situata a Pianella, che
produce  olio  extravergine  da  tre  generazioni  e  si  è
specializzata negli ultimi anni nella produzione di pomodoro a
pera e nella coltivazione di cereali antichi per la produzione
di pasticceria tradizionale e prodotti da forno.

Entrato  in  organizzazione  come  delegato  provinciale  dei
giovani pescaresi oltre dieci anni fa, ha ricoperto negli
ultimi 5 anni la carica di delegato regionale degli under 30.
Ora la carica più alta della federazione pescarese succedendo
a  Silvano  Di  Primio,  florovivaista  di  Cepagatti,  che
l’assemblea  ha  ringraziato  per  l’impegno  profuso.
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“Sono  onorato  ed  emozionato  –  ha  detto  Scorrano   –  la
presidenza  della  federazione  pescarese  è  un  traguardo
importante  nella  mia  storia  associativa  che,  iniziata  da
giovanissimo, continuerà mettendo al servizio di Coldiretti il
mio  tempo  e  una  forte  motivazione  per  la  tutela  e  la
valorizzazione  delle  aziende  agricole  di  tutti  i  comparti
agricoli. Ringrazio per la fiducia l’assemblea provinciale, il
direttore Roberto Rampazzo e il nuovo consiglio direttivo, con
cui lavorerò con condivisione e disponibilità.

Gli ultimi anni hanno segnato un periodo difficile e di forte
crisi ma sono certo che, attraverso il continuo confronto con
la  base  associativa,  il  prossimo  futuro  ci  riserverà
importanti  risultati  a  livello  sindacale.  Da  parte  mia,
garantisco  porte  aperte  per  ascoltare,  condividere  e
introdurre energie per il miglioramento dell’economia agricola
pescarese, che ha la fortuna di poter esprimere la varietà dei
comparti agricoli e delle loro eccellenze. Dal vino all’olio,
dal florovivaismo all’allevamento passando per l’orticoltura e
la cerealicoltura”.

Di seguito il nuovo consiglio direttivo di Coldiretti Pescara:
Crocetta  Enzo  (Spoltore),  D’Alesio  Giovanni  (Città
Sant’Angelo), Pierfelice Franco (Cepagatti), Di Pasquale Fabio
(Civitella Casanova), Tocco Lorenzo (Alanno), Basile Cinzia
(Cugnoli), Raulli Achille (Torre dè Passeri), Di Monte Silvio
Marco  (Caramanico),  Domenicone  Federico  (Penne),  Martinelli
Pietropaolo (Farindola), Mazzocchetti Fabrizio (Collecorvino).

REGIONE ABRUZZO IGNORA I VERI
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PROBLEMI, servono fatti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Sanità. CGIL, Ranieri e Fusari dopo incontro con assessore
Verì:  “Vera  emergenza  è  carenza  personale,  nessuna
riorganizzazione  può  funzionare  senza  assunzioni”

Pescara, 4 luglio 2023. “Oggi abbiamo bisogno di fatti e non
parole. Per l’ennesima volta l’assessorato alla Sanità della
regione Abruzzo discute di organizzazione sanitaria senza fare
i conti con i veri problemi cronici della sanità abruzzese e
cioè  la  grave  carenza  di  personale  sanitario  sia  nelle
strutture  ospedaliere  sia  in  quelle  territoriali”.  Lo
affermano il segretario generale della Cgil Abruzzo Molise,
Carmine  Ranieri,  ed  il  segretario  regionale  della  Cgil
Funzione  Pubblica  Abruzzo  Molise,  Luca  Fusari,  al  termine
dell’incontro che si è svolto oggi con l’assessore regionale
alla  Salute,  Nicoletta  Verì,  per  discutere  del
sovraffollamento dei Pronto Soccorso, dell’attivazione del Cup
di secondo livello per visite specialistiche di controllo e
della questione liste d’attesa.

“In oltre quattro anni di governo di centrodestra – dicono
Ranieri e Fusari – si sono susseguiti provvedimenti tesi a
migliorare l’organizzazione del servizio sanitario regionale,
piani  regionali  per  l’abbattimento  delle  liste  di  attesa,
provvedimenti  per  ridurre  il  sovraffollamento  dei  pronto
soccorso. Tutte queste misure non solo non hanno funzionato,
ma in tanti casi la situazione è addirittura peggiorata. A
fare le spese di questa situazione sono i cittadini abruzzesi
che  non  hanno  accesso  alle  cure  e  sono  costretti,  nella

https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/04/regione-abruzzo-ignora-i-veri-problemi-servono-fatti/


migliore delle ipotesi, a pagarsi le prestazioni sanitarie da
soli e, nella peggiore, a rinunciare a le cure”.

“Ciò che è emerso chiaramente dal confronto con gli operatori
sanitari – proseguono i sindacalisti – è che ci sono enormi
carenze di personale. Ci troviamo di fronte ad una Regione che
nega l’evidenza, ad una programmazione regionale che dispone
di macchinari ed attrezzature adeguate all’utenza regionale,
ma  che  poi  non  riesce  a  farle  funzionare  a  pieno  regime
proprio  perché  manca  il  personale.   Siamo  in  un  momento
critico  per  la  sanità  abruzzese  ed  è  necessario  che
l’assessorato  alla  Sanità  e  le  Asl  comprendano  che  ogni
riorganizzazione è destinata a fallire se manca la cosa più
importante  per  una  adeguata  assistenza  sanitaria:  il
personale”.

“Oggi, a fine legislatura – osservano ancora Ranieri e Fusari
– si cerca di mettere in campo nuove misure idonee a risolvere
i problemi, ma per prima cosa la Regione Abruzzo dovrebbe fare
un’analisi dettagliata e spiegare ai cittadini abruzzesi per
quali motivi i precedenti piani per l’abbattimento delle liste
di attesa hanno fallito e, dagli errori compiuti, capire come
risolvere le problematiche o almeno migliorare una situazione
oramai al collasso”.

“Per  la  Cgil  –  affermano  i  segretari  –  nessuna
riorganizzazione della sanità potrà funzionare senza procedere
ad un massiccio piano di assunzioni. D’altronde i fallimenti
della  programmazione  regionale  sono  evidenti.  Importanti
finanziamenti sono stati assegnati alla Regione Abruzzo dal
Pnrr  per  l’acquisto  di  nuovi  macchinari  e  per  l’edilizia
sanitaria.  Ma  tali  investimenti,  certamente  necessari,  non
saranno utili senza il personale necessario a garantire i
servizi nei nuovi presidi territoriali e l’utilizzo intensivo
dei nuovi macchinari diagnostici e delle nuove tecnologie”.

 “Anche le stabilizzazioni e le nuove assunzioni che sono
state effettuate recentemente riescono a malapena a sostituire



il turn over del personale che va in pensione. È necessario
che  la  Regione  faccia  pressione  sul  Governo  nazionale,
peraltro  del  suo  stesso  colore  politico,  affinché  nella
prossima  legge  di  bilancio  vi  siano  maggiori  risorse  per
finanziare il Servizio sanitario nazionale e lo sblocco delle
assunzioni nel comparto della sanità pubblica. La presidente
del Consiglio, Giorgia Meloni, a fine marzo aveva dichiarato
‘Basta scene di degrado nei pronto soccorso’. Non mi pare che
ad oggi sia cambiato nulla, anzi” concludono Carmine Ranieri e
Luca Fusari.

RINNOVATE  LE  CARICHE  DEI
GIOVANI  IMPRENDITORI  di
Confindustria Teramo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

L’Assemblea elegge all’unanimità Fabio Conocchioli alla guida
del Gruppo

Teramo, 4 luglio 2023. Nella sede di Confindustria Teramo, a
Sant’Atto,   si  è  riunita  oggi  pomeriggio  l’Assemblea  del
Gruppo  Giovani  Imprenditori  per  eleggere  il  Presidente,  i
Vicepresidenti ed il Consiglio Direttivo per il quadriennio
2023/2027.

Presidente del Gruppo è stato eletto, all’unanimità,  Fabio
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Conocchioli che sarà affiancato dal Past President Giammario
Cauti (Gruppo METRON Srl) e dai Vicepresidenti Giuseppe Di
Stefano (Maglificio Gran Sasso SpA) e Marco Falconi (Della
Noce Snc).

A completare il Consiglio Direttivo,  i nuovi Consiglieri:
Gianmarco Clementoni (Copal Srl), Sergio Dante (Openjobmetis
SpA),  Matteo  Ferrante  (Trix  Plastica  Srl)  e  Mattia  Loddo
(T.M.L. Srl.).

Fabio Conocchioli è Amministratore dell’Azienda CONOFIL Srl
leader  nella  progettazione,  produzione  e  fornitura  di
riempitivi in filato, fili distintivi e fili tagliaguaina per
il settore cavi elettrici e cavi elettrici speciali.

“Ringrazio i colleghi per la fiducia – ha dichiarato il neo
Presidente Conocchioli, subito dopo l’elezione – i quali hanno
espresso sin da subito il loro sostegno all’attuazione delle
linee programmatiche che guideranno l’opera del Gruppo nel
prossimo  quadriennio  orientata,  da  un  lato,  verso
l’ampliamento e l’espansione del Gruppo, anche attraverso il
supporto alle attività imprenditoriali dei più giovani, e,
dall’altro,  alla  costruzione  di  una  solida  rete  di
collaborazione  con  le  altre  associazioni  professionali  del
territorio.”

Il neo Presidente Conocchioli ha sottolineato come la nuova
squadra sia costituita da giovani colleghi che rappresentano
fedelmente il tessuto imprenditoriale del nostro territorio,
senz’altro caratterizzato da realtà storiche e familiari che
oggi costituiscono delle vere e proprie eccellenze non solo a
livello  nazionale  ma  anche  internazionale,  autentiche
espressioni  del  nostro  Made  in  Italy.

“Mi auguro che il Gruppo – conclude Fabio Conocchioli – possa
divenire  un  punto  di  riferimento  per  qualsiasi  giovane
teramano  che  si  appresti  ad  affrontare  le  nuove  sfide
imprenditoriali imposte dalle sempre più attuali evoluzioni



tecnologiche e produttive”.

PRIMA  CIRCOLARE  della
Funzione  Pubblica  n.
1187/2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Parte, intanto, la raccolta firme per lo stralcio della norma
taglia-idonei

di Alessandra Di Pillo

A  parziale  rassicurazione  dei  concorsisti  pubblici,  il
Dipartimento della Funzione Pubblica, con circolare inoltrata
alle PP.AA. in data 16/06/2023, chiarisce che la norma taglia
idonei, verrà applicata irretroattivamente, solo a partire dal
22/06/2023,  con  applicazione  ai  soli  bandi  non  ancora
pubblicati  a  partire  da  tale  data.

La  norma  non  sarà,  inoltre,  applicata  ai  concorsi  per  il
reperimento  di  figure  sanitarie,  che  restano  totalmente
escluse dal relativo ambito di applicazione.

Sono fatti salvi, quindi, i bandi già pubblicati e quelli già
in corso di espletamento, nonché le graduatorie già in vigore
alla data indicata.
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Si rammenta, come già scritto in analogo articolo pubblicato
in data 30/06/2023 su Abruzzo Popolare, che la nuova norma in
argomento,  rinominata  taglia  idonei,  modificativa
dell’articolo n. 35, comma n. 5 ter del T.U.P.I., D. Lgs.
165/2001 e s.m.i., considererà idonei soltanto i candidati che
risulteranno  collocati  entro  il  20  per  cento  dei  posti
successivi  all’ultimo  di  quelli  banditi  nel  concorso  di
riferimento, mentre il restante 80% vedrà venir meno ogni
futura possibilità di assunzione.

Un passo è stato fatto, ma si continua a confidare circa un
ulteriore intervento delle competenti istituzioni che comporti
il  definitivo  annullamento  della  norma,  oppure  una  sua
conservazione  a  solo  carattere  eccezionale  e  motivato  in
ragione della specificità delle assunzioni da effettuare.

Intanto,  sul  web,  è  già  attiva  una  raccolta  di  firme
finalizzata a formalizzare una petizione popolare volta ad
ottenere il definitivo stralcio della norma taglia idonei,
ritenuta  pregiudizievole  anche  per  le  aspettative  delle
generazioni future.

FINANZA SOSTENIBILE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Addari: Tekneko esempio concreto sul territorio

Avezzano, 2 luglio 2023. Che cos’è la finanza sostenibile e
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quali  obiettivi  si  pone?  Sono  questi  gli  interrogativi
affrontati  durante  l’incontro  che  si  è  svolto  nei  giorni
scorsi  nella  sala  convegni  Nicola  Irti  di  Avezzano.  A
organizzare l’incontro la Banca Widiba che ha ospitato, tra
gli altri, il responsabile delle relazioni esterne di Tekneko,
Edoardo Addari.

Nel suo intervento Addari ha ripercorso tutte le tappe che
l’azienda impegnata nel servizio di igiene urbana in diversi
comuni del Lazio, dell’Abruzzo, della Puglia e delle Marche ha
intrapreso nell’ambito della finanza sostenibile.

“Tra i primi esempi di finanza sostenibile in tema ambientale
c’è l’impianto di compostaggio di Aielli dove viene trattata
la frazione organica del rifiuto per trasformarla in compost
di qualità – ha precisato Addari nel suo intervento – un
progetto  preso  a  esempio  in  tutta  Italia  ampliato  con  un
biodigestore anaerobico e un impianto di upgrade del biogas
per la produzione di biometano dai rifiuti. L’infrastruttura
solo qualche giorno fa, è stata protagonista del dibattito del
Startup summit 2023 all’università Luiss di Roma”.

C’è poi tutta la parte che riguarda la Responsabilità sociale
con la certificazione Sa 8000 (Social accountability) e il
monitoraggio  di  tutte  le  attività  e  tutti  i  processi
dell’azienda.

“Tekneko si attiene agli standard di riferimento riconosciuti
a  livello  mondiale  con  l’obiettivo  di  garantire  sempre
ottimali condizioni di lavoro – ha proseguito il responsabile
delle relazioni esterne – c’è una particolare attenzione alle
tematiche  sociali,  un  monitoraggio  costante  di  tutte  le
attività e i processi correlati che impattano sulle tematiche
inerenti  le  condizioni  dei  lavoratori,  e  un  controllo
quotidiano  di  salute  e  sicurezza,  pratiche  disciplinari,
retribuzione,  sistema  di  gestione  e  orari  di  lavoro  sia
dell’azienda e sia dei fornitori e dei sub fornitori”.



Tekneko nel tempo si è distinta per la sua crescita costante
del  fatturato,  per  il  reinvestimento  degli  utili,  per  la
costituzione  di  un  gruppo  industriale  –  Tekneko,  Aciam  e
Fattoria Di Carlo dove viene promossa l’economia circolare –
che non usufruisce di investimenti pubblici ma si affida a
pool di banche con la garanzia Sace.

“La nostra linea azienda – ha concluso Addari – ha consentito
di avere una considerazione da parte del mondo bancario e
dello Stato, di ottenere certificati “green” per abbattimento
dei consumi energetici e minori emissioni di CO2, avere una
certa affidabilità nei confronti dei clienti”.

LA  MOSTRA  DELL’ARTIGIANATO
Artistico Abruzzese
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Tante novità per la 53esima edizione. Tradizione, innovazione
si  incontreranno  sul  tema  la  bellezza  delle  donne.
Installazioni  dell’accademia  delle  belle  arti  di  l’aquila,
presenza  dell’associazione  gioiello  contemporaneo  e  molti
eventi collaterali. Dal 1 al 27 agosto 2023

Guardiagrele,  2  luglio  2023.  C’è  grande  fermento  per
l’organizzazione  della  53esima  edizione  della  Mostra
dell’Artigianato  Artistico  Abruzzese  che  si  terrà  a
Guardiagrele  dal  1  al  27  agosto  2023.  Si  lavora
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all’allestimento delle sale espositive ed al cartellone di
eventi collaterali della rassegna.

“Ci saranno molte novità. Il tema di quest’anno, la donna, ha
particolarmente stimolato gli artigiani che porteranno delle
opere ispirate alla figura femminile. La donna di ieri e di
oggi sarà il filo conduttore che lega le stanze espositive
dedicate  ai  manufatti  artigianali  e  dove  sarà  possibile
ammirare le installazioni a cura degli studenti dell’Accademia
delle  Belle  Arti  di  l’Aquila.”  Ci  spiega  il  presidente
dell’Ente,  Gianfranco  Marsibilio.  Le  installazioni  saranno
realizzate dagli studenti della cattedra di Costume per lo
spettacolo  dell’Accademia  sotto  la  guida  dei  professori
Attilio Carota e Alessandra Carducci.

“Ci sarà anche una mostra nella mostra con l’evento annuale
dell’AGC, Associazione Gioiello Contemporaneo. Sarà possibile
ammirare  creazioni  dove  si  incontrano  ricerca,
sperimentazione, innovazione realizzate da orafi e designers
di tutta Italia.”

Tra le iniziative collaterali si prevedono quattro incontri,
uno  ogni  giovedì  sera,  dedicati  alle  donne  sul  tema  “La
bellezza  delle  donne:  narrazione  di  donne  costruttrici  di
valori e mestieri” ed arricchiti da momenti musicali a cura di
Guardiagrele Opera.

Quest’anno si è registrata una grande partecipazione da parte
delle scuole. Sono tantissimi i lavori arrivati dagli alunni
dei licei artistici di tutta Italia che hanno partecipato al
“Concorso  biennale  internazionale  di  arte  orafa  Nicola  Da
Guardiagrele” giunto alla ventesima edizione. I ragazzi hanno
saputo cogliere i tanti aspetti della bellezza delle donne
centrando  il  tema  proposto.  L’11  agosto  protagonista  sarà
l’artigianato  digitale  con  Artigitale  3D  Expo  a  cura
dell’associazione Artigitale. La serata del 21 agosto sarà
dedicata alla 36esima edizione del Premio di poesia dialettale
dedicato a Modesto della Porta.



Tante novità e tanta presenza sui social per una Mostra che
guarda  sempre  di  più  al  futuro  non  dimenticando  la
valorizzazione dell’artigianato artistico abruzzese e la sua
lunga storia.  “Riproporremo i podcast per far conoscere gli
artigiani  e  gli  artisti  in  mostra.  Lidia  Di  Blasio
dell’agenzia Jmoticon e Liliana Rullo entrambi speaker dei
podcast torneranno con la seconda edizione di Metamorfosi e
realizzeranno  degli  audio  guida  ascoltabili  dai  visitatori
della Mostra”.

L’inaugurazione è prevista per il giorno 31 luglio alle 18 in
Largo Pignatari.

AGC è l’associazione gioiello contemporaneo, fondata a Trieste
nel giugno 2004 da un gruppo di professionisti per costruire
nuove opportunità di sviluppo e qualificazione del settore
orafo; per promuovere un confronto costruttivo e sinergico con
le realtà artistiche e produttive a livello internazionale.
AGC è una comunità aperta ad artisti, designers, artigiani,
galleristi, scuole, fondazioni, ecc.  per   approfondire e
sviluppare la conoscenza del gioiello contemporaneo.

L’ABAQ l’Accademia delle Belle Arti di l’Aquila è una delle 20
accademie italiane statali per l’alta formazione artistica.
Gli studenti coinvolti nel progetto della Mostra sono quelli
della Cattedra di Costume per lo spettacolo. Gli insegnanti
sono: Prof. Attilio Carota e Prof.ssa Alessandra Carducci. Le
installazioni  saranno  cinque:  Staffetta  136,  La  Ragazza;
L’ardire; Mater Donna ; la Dote.

I PODCAST sono nati lo scorso anno, ideati da Lidia Di Blasio
dell’agenzia Jmoticon che li ha realizzati insieme a Liliana
Rullo.  Il  focus  del  programma  si  chiama  Metamorfosi  ed  è
incentrato  nel  conoscere  più  da  vicino  il  lavoro
dell’artigiano e l’autenticità della materia che si trasforma
(metamorfosi  appunto)  grazie  all’intervento  dell’uomo.  I
podcast  sono  ascoltabili  su  www.jliveradio.com  e  nei
principali store podcast mondiali come Spotify, Amazon Music,



Google podcast e molti altri.

FUSIONE  SCUOLE EDILI Chieti
e Pescara
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Potenziata la formazione per lavoratori e imprese del settore.
Dopo la nuova Cassa Edile Chieti Pescara costituita a marzo,
oggi nasce anche l’Ente Scuola Edile delle due province

Pescara, 1° luglio 2023. È stato sottoscritto oggi nella sede
di FORMEDIL Pescara l’atto notarile di fusione tra i due enti
provinciali. Il nuovo Ente Scuola Edile/C.P.T.- Ente Unificato
per la Formazione la Sicurezza delle province di Chieti e
Pescara, in breve Formedil Chieti Pescara, sarà un vero centro
di servizi formativi per le imprese edili delle due province,
con  l’obiettivo  principale  di  fornire  risposte  ancora  più
tempestive a chi fa vita di cantiere e non vuole convivere con
il rischio di infortunio.

La  Scuola  Edile,  insieme  alla  Cassa  Edile  costituisce  il
sistema bilaterale territoriale grazie al quale gli operatori
del settore, ovvero lavoratori e imprese, possono usufruire
gratuitamente di corsi di formazione e aggiornamento e della
consulenza in materia di sicurezza in cantiere ed in azienda.

Carlo  Cericola,  neopresidente  Formedil  Chieti  Pescara  in
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rappresentanza  di  ANCE  Chieti  Pescara,  ha  dichiarato:  “Il
sistema formativo edile garantisce l’aggiornamento continuo e
la  crescita  professionale  costante  degli  operatori  del
processo  produttivo  edilizio,  rispondendo  alle  esigenze  di
qualificazione  e  riqualificazione  del  lavoratore  edile
richieste  dal  mercato.  Questo  è  tanto  più  importante  nel
momento  storico  in  cui  stiamo  vivendo,  caratterizzato  da
grandi opportunità di crescita del settore e da ritmi molto
veloci. Il neonato Formedil Chieti Pescara rappresenterà una
nuova  realtà  dinamica  ed  efficiente  che  offrirà  ed
implementerà i servizi formativi nel settore edile, al passo
con i tempi”.

Sarà affiancato dal Vicepresidente Marco Ranieri di FILLEA-
CGIL Chieti Pescara e dai consiglieri Rosario Cardinale, Mario
Tasso, Roberto Chiola, Carlo Luciani, Giulia Sergiacomo in
rappresentanza di ANCE Chieti Pescara, Louis Panza di Feneal-
Uil  Chieti  Pescara,  Lucio  Girinelli  di  Filca-Cisl  Chieti,
Luigi Marinucci di Fillea-Cgil Chieti Pescara, Giovanni Panza
di Feneal-Uil Chieti Pescara e Gianfranco Reale di Filca-Cisl
Pescara.

Luigi  Di  Giosaffatte,  Direttore  Generale  di  Confindustria
Chieti Pescara e Direttore ANCE Chieti Pescara ha evidenziato:
“La fusione degli Enti scuola è la naturale conclusione del
percorso avviato con la fusione delle Casse Edili: sono certo
che  porterà  efficienza,  ulteriore  solidità  di  gestione  e
costituirà sempre più un valido affiancamento all’attività di
impresa  perché  valorizzerà  le  competenze  già  presenti
all’interno  degli  enti.”

Presenti  all’atto  di  fusione  anche  Antonio  D’Intino  –
Rappresentante  della  parte  datoriale  nella  sua  qualità  di
Presidente di ANCE Chieti Pescara e Pierluigi Balietti, libero
professionista, come consulente per il progetto di fusione.



TEATESERVIZI:  PASSI  AVANTI,
ma c’è ancora molto da fare
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Prendiamo atto, con soddisfazione, che nella giornata odierna
verrà predisposto il rinnovo del Contratto di Servizio alla
Teateservizi,  indispensabile  per  il  buon  proseguimento  del
Piano  di  Concordato  presentato  dal  liquidatore,  dott.  Di
Iorio, in Tribunale.

Chieti, 29 giugno 2023. Come rilevato dallo stesso Commissario
Giudiziale, Dott. Corvi nella relazione inviata al Comune il
26 giugno 2023, il rinnovo del Contratto di Servizio è l’atto
fondamentale per la fattibilità e l’ammissibilità del Piano
Concordatario,  come  del  resto  deliberato  dal  Consiglio
Comunale lo scorso 27 marzo con la Delibera n° 296/2023.

Dopo  tutte  le  strumentali  difficoltà  frapposte  finora  da
taluni settori amministrativi dell’Ente Comune, il rinnovo del
Contratto di Servizio permetterà, al momento, la salvaguardia
non solo dei posti di lavoro ma le sorti dello stesso Comune
di Chieti altrimenti avviato ad un dissesto bis.

Allo  stesso  tempo  i  lavoratori  impegnati  nei  Servizi
Cimiteriali continueranno, dal 1° luglio, a svolgere la loro
attività con il Comune che si sostituirà alla Teateservizi
nella loro gestione in attesa che il servizio passi all’altra
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partecipata Chieti Solidale.

Purtroppo,  lo  stesso  Comune  continuerà  a  svolgere  questo
servizio,  essenziale  ed  indispensabile,  ricorrendo  alla
somministrazione  di  questi  lavoratori  tramite  agenzie
interinali.

A nostro parere, e più volte ribadito nelle opportune sedi,
tale assurda e ingiustificata situazione di precarietà, che si
protrae da oltre un decennio, non è più sostenibile e con il
prossimo  passaggio  alla  Chieti  Solidale  questi  lavoratori
dovranno essere finalmente stabilizzati definitivamente dando
loro la dignità umana e lavorativa che meritano.

In ottemperanza al Piano di Concordato presentato in Tribunale
la gestione dei parcheggi resterà in capo a Teateservizi fino
alla scadenza contrattuale prevista e cioè marzo 2024. Anche
in questo caso, nonostante le pessime condizioni contrattuali
propinate alla Teateservizi dal Comune, riteniamo che non sia
più possibile continuare con il lavoro somministrato e la USB
chiederà  un  tavolo  di  confronto  con  il  liquidatore  della
Teateservizi  al  fine  di  superare  queste  inique  ed
ingiustificate  condizioni  lavorative.

Romeo Pasquarelli, Coordinatore USB Lavoro Privato Abruzzo e
Molise

DIPENDENTI ASL POTENZIALMENTE
MOROSI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023
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Inadempienti per colpa della stessa Asl

L’Aquila, 29 Giugno 2023. La Direzione Generale della ASL
continua a dichiarare un ritorno alla normalità a seguito
dell’attacco Hacker subito dalla stessa ASL nel mese di maggio
u.s.

La  narrazione,  evidentemente,  è  ben  lontana  dalla  verità;
infatti, continuiamo a ricevere segnalazioni circa la mancata
bonifica di innumerevoli PC di lavoratrici e lavoratori della
ASL e l’impossibilità di poter svolgere le ordinarie attività.

Molti  sistemi  risultano  ancora  essere  bloccati  ed
inutilizzabili e molto personale è costretto ad utilizzare i
propri e personali mezzi informatici per poter garantire un
minimo di attività necessario per il lavoro quotidiano. Altri
utilizzano dei veri e propri mezzi di fortuna.

Tutto ciò continua a generare, al contrario di quanto viene
narrato, tantissimi e gravi problemi sia all’utenza che al
personale dipendente.

Per ultimo, ma non in ordine di importanza, abbiamo avuto modo
di  apprendere  da  numerose  segnalazioni  pervenute  a  questa
organizzazione Sindacale da parte di lavoratrici e lavoratori,
a  cui  ha  fatto  seguito  una  prima  (e  finora  unica)
comunicazione da parte della ASL, che nonostante l’ufficio del
Personale  abbia  correttamente  continuato  ad  effettuare  le
trattenute  in  busta  paga  nei  confronti  del  personale
dipendente che ha in essere sulle proprie retribuzioni il
trattenimento a titolo di, per esempio, cessione del quinto
dello  stipendio,  premio  assicurazione,  deleghe  sindacali,



pignoramenti, ecc., il servizio di Tesoreria della stessa ASL,
evidentemente a causa dell’attacco hacker, non ha ottemperato,
da due mesi a questa parte, al conseguente versamento ai vari
istituti  di  credito,  banche,  assicurazioni,  enti  pubblici
ecc., delle somme trattenute a lavoratrici e lavoratori.

A causa di ciò l’ignaro personale ha ricevuto i solleciti da
parte degli Istituti di credito nei confronti della ASL, con
contestuale informativa data ai dipendenti interessati che,
qualora la mancanza di trattenute da parte della ASL fosse
continuata, avrebbe operato diritto di rivalsa nei confronti
degli stessi, con conseguente concreto rischio di iscrizione
dei dipendenti ASL nel registro dei cattivi pagatori!

Insomma,  oltre  al  danno  la  beffa!!  Non  solo  al  personale
vengono trattenute somme di denaro in busta paga, ma, se la
ASL non provvederà immediatamente al pagamento, queste somme
di  denaro  verranno  richieste  nuovamente  direttamente  ai
lavoratori.

È superfluo evidenziare la gravità di quanto sta accadendo ma
ancora più grave è il silenzio della Direzione Strategica e
delle Istituzioni locali e regionali nel goffo tentativo di
dimostrare che “va tutto bene”….

La FP CGIL della Provincia dell’Aquila ha già inoltrato una
formale  diffida  alla  ASL  e,  in  assenza  dell’immediato
ripristino  dell’obbligazione  contratta  con  i
lavoratori/lavoratrici della ASL, si riserva, di agire presso
le Autorità competenti per il risarcimento di tutti i danni
sofferti e le spese sostenute dai propri iscritti o assistiti.



POWERAPP  la  forza
dell’apprendistato
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Rete per il potenziamento dell’apprendistato in provincia di
Teramo

Teramo, 28 giugno 2023. Presentato questa mattina a Teramo,
nella  sala  giunta  della  Camera  di  Commercio  Gran  Sasso
d’Italia,  il  progetto  dal  titolo  “PowerApp,  Rete  per  il
potenziamento  dell’apprendistato  in  provincia  di  Teramo”
finanziato  dalla  Regione  Abruzzo  (Dipartimento  Lavoro-
Sociale). Il fine dell’iniziativa sarà quello di attivare, nei
prossimi sei mesi, almeno 85 nuovi rapporti di lavoro per i
giovani  sotto  i  30  anni.  Presente  all’evento  l’assessore
regionale Pietro Quaresimale. 

Firmato anche il protocollo d’intesa tra i partner locali che
costituiscono la rete del progetto: Camera di Commercio Gran
Sasso  d’Italia,  Confindustria,  Ance,  Cna,  Confcommercio,
Consorzio Atea, Cgil, Cisl e Uil, Ordini dei Commercialisti e
degli  Esperti  contabili  e  Consulenti  del  Lavoro,  Ufficio
scolastico provinciale, Manpower e Efse.  “PowerApp” è curato
dall’associazione  temporanea  di  scopo  costituita  da
Eventitalia  (capofila)  e  Profili  Aziendali.

In considerazione del tessuto economico provinciale teramano e
dei contratti attivati negli anni passati, grazie al supporto
del network di progetto che agevolerà l’incrocio tra domanda e
offerta di lavoro e un insieme di azioni di sensibilizzazione
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e promozione, l’intervento vuole ottenere un incremento sulla
stipula di nuovi contratti di apprendistato che oscilla dal
20% al 25%. L’area di mercato di riferimento e le relative
macroaree professionali selezionate riguardano principalmente
l’industria, le costruzioni e il comparto relativo al tessile
e alla moda.

L’apprendistato è un contratto di lavoro a tempo indeterminato
che prevede l’alternanza tra il lavoro e la formazione. È lo
strumento  contrattuale  più  idoneo  a  favorire  l’inserimento
lavorativo dei giovani tra i 15 e i 29 anni ed è una delle
misure  previste  dal  Programma  Garanzia  Giovani.  In
particolare, il progetto “PowerApp” mira ad attivare nuovi
contratti di apprendistato di I e II livello in favore di
giovani disoccupati che siano residenti in una delle seguenti
regioni:  Abruzzo,  Molise,  Puglia,  Campania,  Basilicata,
Calabria, Sicilia o Sardegna.

L’apprendistato di I livello è rivolto ai giovani dai 15 ai 25
anni  compiuti  ed  è  finalizzato  all’acquisizione  di  una
qualifica,  del  diploma  professionale,  del  diploma  di
istruzione  secondaria  superiore  e  del  certificato  di
specializzazione  tecnica  superiore.

L’apprendistato di II livello è invece rivolto ai giovani dai
18 ai 29 anni compiuti ed è finalizzato ad apprendere un
mestiere  o  a  conseguire  una  qualifica  professionale.  In
entrambi  i  casi  l’apprendista  ha  un  tutor,  messo  a
disposizione  dall’azienda,  che  lo  guida  nell’inserimento
lavorativo  e  lo  affianca  nell’imparare  una  professione
coerente con le necessità dell’azienda stessa.

“Come  ente  formativo  siamo  orgogliosi  di  proporre  per  la
provincia di Teramo un progetto innovativo come PowerApp –
spiega  Floriana  D’Ugo,  amministratrice  di  Eventitalia,
capofila dell’iniziativa -. Grazie al protocollo di intesa che
oggi sottoscriviamo con i principali attori chiave locali,
avremo  l’opportunità  di  creare  una  rete  che  potrà



concretamente  promuovere  lo  strumento  dell’apprendistato  e
favorire l’attivazione di nuovi contratti di lavoro. Insieme
ai  nostri  partner  sensibilizzeremo  sia  le  aziende  sia  i
giovani disoccupati agevolando, così, l’incrocio tra domanda e
offerta di lavoro”.

POPOLI  TERME  ASSET
TERRITORIALE  con  oltre  35
milioni  di  euro
d’investimenti iniziali
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

La dote d’investitori, Governo e Regione Abruzzo

Popoli,  28  giugno  2023.  Il  Governo  Centrale  e  la  Giunta
Regionale d’Abruzzo hanno dato concretezza alla volontà di una
comunità in cammino – costituita da istituzioni locali, enti
del terzo settore e grandi e piccoli imprenditori – sostenendo
iniziative d’investimento economiche e sociali orientate ad
una  visione  complessiva  del  termalismo  e  del  turismo
sostenibile quale vocazione del nostro territorio approvando
progetti fondamentali per lo sviluppo di Popoli Terme nella
cabina  di  coordinamento  integrata  che  si  è  riunita  oggi
pomeriggio a L’Aquila per deliberare in relazione ai bandi
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NEXTAPPENINO relativi alla ricostruzione economica e sociale
dei comuni colpiti dal sisma 2009 e 2016.

Il  cofinanziamento  del  programma  d’investimenti  del  nuovo
concessionario dello stabilimento termale di Popoli di oltre
30 milioni di euro, l’ammissione e finanziamento iniziale del
progetto di partenariato pubblico-privato per l’agenzia del
turismo  sostenibile  per  complessivi  3,  8  milioni  di  euro
promosso  da  Comune  e  concessionario  termale  con  il
coinvolgimento  attivo  degli  enti  del  terzo  settore  e
l’associazionismo  cittadino,  13  progetti  di
microimprenditorialità per nuove attività economiche per circa
2 milioni di euro oltre allo sviluppo di aziende esistenti è
indice di una comunità viva e reattiva in termini di capacità
progettuale cui è seguita un azione concreta e complessiva
preordinata  alla  costruzione  di  un  ecosistema  economico  e
sociale da parte dello Stato e della Regione Abruzzo che fanno
di  Popoli  Terme  oggi  una  concreta  realtà  di  sviluppo
territoriale.

“L’Associazione  ThermaeCordis  Ets,  vuole  ringraziare  in
particolare il Commissario per la Ricostruzione Castelli, il
Presidente della Regione Abruzzo Marsilio, per aver tradotto
in azioni concrete la visione di una comunità, L’On. Guerino
Testa deputato del collegio per aver mantenuto sempre alta
l’attenzione istituzionale sul tema dello sviluppo termale del
nostro territorio – dichiara il presidente dell’associazione
avv. Christian Salutari – il tutto avvenuto nella medesima
giornata  in  cui  il  Consiglio  Regionale  all’unanimità  ha
approvato la nuova denominazione della nostra città in Popoli
Terme  che  ha  visto  tra  i  proponenti  il  presidente  della
commissione V sanità e cultura, Leonardo D’Addazio.”

“Proprio con il Presidente della commissione Sanità e Cultura
del Consiglio Regionale, Leonardo D’Addazio – prosegue l’avv.
Salutari [Associazione ThermaeCordis ETS] – abbiamo avuto un
proficuo  incontro  istituzionale  a  margine  dei  lavori  del
Consiglio  Regionale  quest’oggi  per  pianificare  ogni  utile



sinergia ed iniziativa per concorrere al futuro percorso di
sviluppo di Popoli Terme. Auspichiamo ora che la comunità
popolese e del centro Abruzzo sappia fase sistema e cogliere
le  opportunità  di  questo  nuovo  percorso  all’insegna  de
termalismo, del turismo sostenibile e della cultura.”

SI ALLARGA LA SEGRETERIA Uil
Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Daniele Massetti, Giusi Mazziotti e Massimo Longaretti i nuovi
membri. Sono stati eletti dal consiglio confederale regionale
che si è riunito a Montesilvano

Montesilvano, 27 giugno 2023 – Passa da tre a cinque membri la
composizione della segreteria regionale Uil Abruzzo. Accanto
ai  componenti  attuali,  il  segretario  regionale  Michele
Lombardo  e  Fabrizio  Truono,  ne  entrano  a  far
parte  Daniela  Massetti,  Giusi  Mazziotti  e  Massimo
Longaretti.  Esce  dalla  segreteria  regionale  invece  Fabiola
Ortolano che ricopre l’incarico di segretaria generale Uil
Scuola Abruzzo. La decisione è stata presa all’unanimità dal
consiglio  confederale  regionale  che  si  è  riunito  ieri  a
Montesilvano, al Grand Hotel Adriatico.

Tanti  i  punti  trattati  durante  l’incontro,  al  quale  ha
partecipato anche il segretario organizzativo Uil nazionale
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Emanuele  Ronzoni.  Tra  questi  la  necessità  di  avviare  un
percorso  di  formazione  al  lavoro  sindacale,  rivolto
soprattutto alle giovani generazioni. “Siamo convinti della
necessità di costruire i futuri gruppi confederali regionali –
ha  spiegato  il  segretario  generale  Uil  Abruzzo  Michele
Lombardo  -.  Per  questo  cercheremo  di  formare  i  nuovi
sindacalisti facendo fare loro esperienza sul campo, perché
ritengo e riteniamo che non si possa lasciare questo mestiere
senza  formazione  e  senza  gli  strumenti  utili  per  poterlo
svolgere nel migliore dei modi”.

Si è discusso poi dei temi che sono scritti nell’agenda delle
priorità di Uil Abruzzo: la sanità, la scuola, la sicurezza
sul  lavoro,  il  precariato,  le  pensioni  e  l’autonomia
differenziata.

“Le tante iniziative portate avanti sia a livello regionale
che nazionale, anche con le altre confederazioni sindacali, ci
ha permesso di aprire un importante tavolo di trattativa con
il  governo  –   ha  detto  il  segretario  regionale  Michele
Lombardo -. Non ci resta che attendere la legge di bilancio in
autunno  per  capire  se  tutti  i  contenuti  trattati  si
tradurranno  in  reali  intenzioni  da  parte  del  governo”.

Altro  tema  caldo  sul  tavolo  dei  lavori  del  consiglio
regionale, l’alta velocità della tratta ferroviaria Roma –
Pescara.  “È  una  scommessa  che  non  possiamo  assolutamente
perdere  –  ha  affermato  il  segretario  Lombardo  -.  È  una
battaglia  che  porteremo  avanti  fino  alla  fine  con  onestà
intellettuale  e  guardando  in  faccia  le  persone.  L’alta
velocità è necessaria per le aree interne che sono le aree più
deboli della nostra regione ed è un atto necessario per la
tutela del nostro apparato industriale. La nostra non è una
regione che può vivere solo di turismo, come pensano i nostri
amministratori  regionali.  Dobbiamo  sostenere  gli  apparati
industriali di tutti i brand che operano nella nostra regione
e  riconoscere  a  questo  comparto  il  ruolo  importante  e  
necessario che ha per l’intera economia regionale”.



Il  segretario  organizzativo  Uil  nazionale  Emanuele
Ronzoni:  “Sono  sempre  contento  di  tornare  in  Abruzzo  e
assistere al lavoro egregio che la Uil Abruzzo porta avanti.
Ho avuto modo di ascoltare anche questa volta gli interessanti
interventi dei delegati sui temi di estrema attualità per i
quali la Uil si sta impegnando. La richiesta fatta al governo
nazionale è quella di dare concretezza alle questioni che sono
oggetto di discussione nei tavoli di trattativa”.

LA SPORA A NEW YORK
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

New York, 26 giugno 2023. Di scena a Manhattan il tartufo
abruzzese  e  molisano.  L’azienda  La  Spora  presenta  infatti
nuovi prodotti e nuove ricette nella prestigiosa cornice dello
Javits Convention Center nell’ambito del Summer Fancy Food
Show, che giunge quest’anno alla 67esima edizione. Si tratta
del più grande evento dell’industria alimentare di specialità
in  Nord  America  e  durerà  sino  a  martedì  27.  All’evento,
organizzato  dalla  Specialty  Food  Association,  partecipano
espositori provenienti da tutto il mondo attivi nel settore
alimentare e gastronomico.

L’azienda La Spora, con sede a Roccaraso e attiva tra l’Alto
Sangro e l’Alto Molise, porta oltreoceano la nuova ricetta del
Burro al tartufo, con la novità di una shelflife di 2 anni che
permette di essere conservato a temperatura ambiente e che
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sostituisce il prodotto precedente che aveva una durata di 2
mesi e andava conservato in frigorifero.

La  Spora  non  è  nuova  ad  affermazioni  di  livello
internazionale. Altri due prodotti, il Risotto al tartufo e il
Tartufo estivo macinato, hanno vinto nel 2022 la medaglia
d’oro al Mediterranean Taste Awards di Londra.

L’anno  prima,  Simona  D’Abruzzo,  export  &  product  manager
dell’azienda, ha ricevuto il Premio Phenomena, dedicato alle
imprenditrici  dell’Italia  meridionale,  testimoni  delle
eccellenze del Sud.

“Oltre  ai  prodotti  strettamente  alimentari  –  spiega  il
titolare Francesco Le Donne – per questa occasione abbiamo
messo a punto un nuovo accessorio che va a implementare la
nostra  offerta  e  cioè  una  grattugia  per  tartufo  fresco,
specifico per Tartufo Estivo, Tartufo Uncinato e Tartufo Nero
Pregiato.”

Francesco e Simona lavorano all’insegna della genuinità dei
prodotti,  senza  additivi,  né  coloranti  o  conservanti.
Risiedono a Sant’Angelo del Pesco, in provincia di Isernia, e
curano le loro tartufaie a cavallo tra Abruzzo e Molise nei
dintorni di Ateleta. Con l’aiuto dei loro cani, raccolgono i
tartufi  freschi  che  poi  esportano  in  tutto  il  mondo.
Gestiscono inoltre due punti vendita situati a Roccaraso e a
Pescocostanzo. Puntano a promuovere azienda e territorio in
tutto  il  mondo,  come  dimostrano  anche  le  recenti
partecipazioni alla Hospitality Qatar nel 2022 e al Foodex
Japan nel 2023.

“Anche se lavoriamo in un’ottica internazionale – prosegue
Francesco – manteniamo la filosofia del chilometro zero e
della sostenibilità ambientale. Siamo fieri di continuare la
tradizione della nostra famiglia con la raccolta dei tartufi
provenienti dai boschi incontaminati dell’alta valle del fiume
Sangro tra il territorio abruzzese e quello molisano.”



“La nostra attività all’estero – prosegue Simona – ci consente
di  far  conoscere  a  tutto  il  mondo  i  prodotti  del  nostro
territorio.  Con  il  nostro  lavoro  possiamo  contribuire  al
prestigio  internazionale  che  ricade  sul  tartufo  dell’Alto
Sangro e dell’Alto Molise. Lo facciamo con la nostra presenza
nei  più  importanti  contesti  del  settore  gastronomico  e
alimentare  e  con  l’impegno  di  promuovere  la  qualità  che
contraddistingue la nostra terra.”

“Qui a New York – conclude – è come trovarsi al centro del
mondo sotto vari aspetti della promozione e dell’economia. E
questa occasione è un momento di crescita professionale da cui
vogliamo assorbire lo spirito e le prospettive degli operatori
dei vari Paesi, ma allo stesso tempo sentiamo il dovere e
l’onore  di  affermare  la  qualità  del  made  in  Italy  e  in
particolare  della  nostra  terra.  Per  il  tartufo,  così
apprezzato  ovunque,  le  nostre  zone  non  hanno  nulla  da
invidiare  a  qualsiasi  altra  zona  del  mondo.”

STARTUP ITALIA Summit 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

L’impianto Aciam come modello di economia circolare

L’Aquila, 25 giugno 2023. Sarà un modello per tutta l’Italia
l’impianto  di  compostaggio  e  digestione  anaerobica  con
produzione di biometano di Aciam. Sarà presentato come esempio
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di economia circolare e impianto green nell’ambito dell’evento
“Startup Italia Summit 2023” che si terrà martedì 27 giugno
nella sede dell’università Luiss di Roma.

“Startup Italia Summit 2023″ è una vetrina nata per presentare
start  up  innovative,  idee  green  e  soluzioni  tecnologiche
sostenibili. All’iniziativa parteciperanno operatori nazionali
e  internazionali  che  operano  nel  settore  dell’innovazione
tecnologica  dell’ambiente  e  della  sostenibilità,  ma  anche
investitori,  banche,  fondi  nazionali  e  internazionali
interessati a idee innovative e progetti green realizzati nel
nostro paese.

“L’invito  a  presentare  il  nostro  progetto  in  una  così
importante manifestazione”, afferma l’amministratore delegato
di  Aciam  Alberto  Torelli,  “è  la  testimonianza  di  come  il
nostro impianto rappresenti un esempio virtuoso di gestione
dei rifiuti, di sostenibilità e di economia circolare”.

Dello stesso avviso anche Umberto Di Carlo, Presidente di
Tekneko sistemi ecologici e socio industriale di Aciam. “La
società Aciam, che raccoglie nel suo azionariato enti pubblici
e privati”, evidenzia Di Carlo, “è un esempio di come il
privato e il pubblico possano lavorare efficacemente insieme
portando a casa importanti risultati in tema ambientale di
sostenibilità   portando  lustro  e  prestigio  al  territorio
marsicano e all’intera provincia dell’Aquila”.

INTELLIGENZA  ARTIFICIALE:
Chieti  al  quarto  posto  in
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Italia  per  lavoratori  a
rischio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Studio Confartigianato: “Abruzzo primo in classifica, oltre
100mila gli addetti esposti”.

Chieti, 24 giugno 2023. La provincia di Chieti è al quarto
posto in Italia per numero di addetti di imprese che operano
in settori ad alto rischio automazione. Sono 36.048, pari al
35,5% degli occupati sul territorio provinciale. Lo stesso
dato colloca l’Abruzzo al primo posto della classifica, con
100.574  addetti  con  alta  esposizione  all’impatto
dell’intelligenza artificiale, pari al 31,1% del totale. È
quanto  emerge  da  un’indagine  del  Centro  studi  di
Confartigianato  Imprese  Chieti  L’Aquila,  che  ha  analizzato
l’elaborazione  “Intelligenza  artificiale  e  rischio
automazione:  impatto  su  lavoro  e  imprese”  curata  dalla
Confederazione nazionale su dati Istat e Ocse.

Dopo Chieti, per numero di addetti ad alto rischio, c’è la
provincia di Teramo (26.697 occupati, pari al 33,7%), che si
colloca  al  settimo  posto  della  classifica  nazionale.
Percentuali più contenute nelle province di Pescara (23.296
addetti, 26,9%), al 47esimo posto, e L’Aquila (14.533, 25,8%),
in 66esima posizione.

Analizzando i dati relativi alle imprese, in provincia di
Chieti sono 4.391, pari al 16,5% del totale, quelle esposte ad
alto rischio, dato che colloca il territorio al 20esimo posto
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della classifica nazionale. Nell’Aquilano, 44esima posizione,
sono 3.369 (15,6%). In provincia di Teramo, decima posizione,
sono  4.215  (17,3%)  e  in  provincia  di  Pescara,  20esima
posizione, sono 4.391 (16,5%). In Abruzzo le imprese esposte
ad alto rischio sono 15.679, pari al 15,7% del totale, dato
che colloca la regionale al quinto posto della classifica.

Se i dati complessivi collocano l’Abruzzo nella parte alta
della  classifica,  migliore  è  la  situazione  prendendo  in
considerazione  solo  l’artigianato.  Teramo  è  in  43esima
posizione,  con  5.510  addetti  ad  alto  rischio  (35,9%  del
totale), Pescara al 53esimo posto (4.575 addetti, 35%), Chieti
al 69esimo (5.090, 33,3%) e L’Aquila in 101esima posizione
(3.196, 28,3%). A livello regionale, l’Abruzzo si classifica
16esima, con 18.370 addetti ad alto rischio, pari al 33,4% del
totale. In conclusione, il 18,3% degli occupati esposti a
rischio lavora nell’artigianato.

In  Abruzzo,  inoltre,  ha  effettuato  investimenti
nell’intelligenza artificiale il 6,1% delle imprese e il 5,2%
delle piccole imprese. Prevede di investire nell’IA il 14,9%
delle imprese e il 13,7% delle piccole imprese, dato superiore
alla media nazionale.

“Siamo da tempo impegnati per sostenere la digitalizzazione
delle imprese, anche attraverso il nostro Digital Innovation
Hub – afferma il presidente di Confartigianato Imprese Chieti
L’Aquila, Camillo Saraullo – La transizione digitale è un
processo  ineludibile  e  nessuna  impresa,  neppure  la  più
piccola, può sottrarsi ad esso. Il digitale, però, non va
inteso  come  un  elemento  che  consente  di  ridurre  posti  di
lavoro,  ma  piuttosto  deve  rappresentare  un  sostegno  alle
attività artigiane, uno strumento che consenta di tenere alto
il valore delle produzioni. Le capacità degli artigiani sono
insostituibili. Non esiste intelligenza artificiale che possa
sostituire l’intelligenza artigiana”.



I  TEMI  DELLA  TRASFORMAZIONE
DIGITALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Confindustria Chieti Pescara incontra imprese e studenti

Pescara, 24 giugno 2023. Si è concluso con l’incontro dedicato
al tema Dall’intelligenza artificiale al Change Management.
Cambiamento  come  opportunità  il  percorso  formativo  che  ha
visto insieme imprese e studenti sui temi della trasformazione
digitale, con oltre 150 partecipanti in presenza e on line.

Quattro in tutto gli incontri denominati Digital Talk rivolti
alle  imprese  ma  anche  agli  studenti  e  alle  studentesse
dell’Università degli Studi G. d’Annunzio di Chieti Pescara
degli ITS (Istituti Tecnici Superiori) ITS MO.ST. – Academy
per la Mobilità Sostenibile nel Trasporto delle Persone e
delle Merci – ITS Academy Sistema Meccanica & Informatica.

Questo percorso sulla cultura digitale ha voluto approfondire
modelli, metodi e strumenti della Digital Transformation.

Il perché ce lo spiega Paolo De Grandis, Presidente della
Sezione Servizi Innovativi di Confindustria Chieti Pescara:
“Oggi la sfida della trasformazione digitale è una priorità in
tutte le aziende, nessuna può considerarsi esclusa. Il PNRR
prevede la digitalizzazione all’interno della prima missione,
mettendo a disposizione poco meno di 50 miliardi di euro per
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modernizzare il Paese. Mancano però le persone che possano
governare con specifiche competenze questa rivoluzione. Per
rispondere a questa sfida Confindustria Chieti Pescara con il
Comitato Piccola Industria e la Sezione Servizi Innovativi ed
il patrocinio di ItAIS ha voluto impegnarsi per sviluppare
consapevolezza nelle giovani generazioni e allo stesso tempo
competenze e skills immediatamente spendibili per le imprese.”

Alessandro  Addari,  Presidente  Comitato  Piccola  Industria
Confindustria  Chieti  Pescara  ha  aggiunto:  “Un  percorso
gratuito,  come  nello  spirito  della  nostra  Associazione
datoriale, che ha tra i propri obiettivi quello dello sviluppo
della  cultura  di  impresa  e  dell’orientamento  delle  nuove
generazioni  verso  le  opportunità  offerte  dal  mercato  del
lavoro.  Abbiamo  riscontrato  grande  interesse  soprattutto
perché  abbiamo  approcciato  concretamente  temi  di  grande
attualità  come  il  ruolo  di  innovazione  e  digitalizzazione
nell’impresa  di  oggi  per  creare  un  futuro  sostenibile,
Industria 4.0 e modelli di business per il futuro, Business
Intelligence  e  Data  Science  per  elevare  le  prestazioni
aziendali”.

Sono  intervenuti  portando  la  loro  testimonianza  manager  e
imprenditori  di  realtà  aziendali  all’avanguardia:  Andrea
Consalvo,  Key  Account  Manager  Apra  SpA,  Camillo  Zulli,
Direttore  Generale  BIO  Cantina  Orsogna,  Andrea  Buccella  –
Componente  Comitato  Piccola  Industria  Confindustria  Chieti
Pescara;  Cesidio  Ludovisi  –  Project  Manager  Z3Engineering;
Andrea Pasquini – ICT Manager TAIM srl; Paolo Campana – Vice
Presidente di Confindustria Chieti Pescara, Sante Allegrini –
Team Leader Business Intelligence – Ecoh media srl, Claudia
Rasicci – Responsabile CRM Magazzini Gabrielli SpA, Valeria
Gaetani  –  Customer  Analyst  Magazzini  Gabrielli  SpA,  Rita
Annecchini  –  Componente  Comitato  Piccola  Industria  di
Confindustria  Chieti  Pescara;  Enrico  Perticone,  Componente
Comitato  Piccola  Industria  Confindustria  Chieti  Pescara;
Francesco  D’Addario,  Amministratore  Unico  Oltrematica  srl,



Giovanni Farchione, COO Lexcapital srl, Riccardo Di Nisio, CEO
Diskover srl.

Gli incontri sono stati moderati da Stefano Za, Professore
Associato Dipartimento Economia Aziendale Ud’A e Presidente
ItAIS.

RICONOSCIMENTO IMPORTANTE per
aziende e territorio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Per il secondo anno consecutivo Industria Felix premia Celi
Calcestruzzi

L’Aquila, 23 giugno 2023. Celi Calcestruzzi si aggiudica per
il secondo anno consecutivo il Premio Industria Felix come
“Migliore  media  impresa  per  performance  gestionale  e
affidabilità  finanziaria  Cerved  con  sede  legale  nella
provincia  de  L’Aquila”.

Il riconoscimento è stato conferito ai fratelli Gianfranco e
Sergio Celi durante il 51esimo evento Industria Felix che si è
svolto  a  Foligno,  in  provincia  di  Perugia,  nella  sala
conferenze  di  Palazzo  Trinci.

“Fare bene è da sempre il nostro leitmotiv e ci auguriamo che
il riconoscimento ottenuto possa essere confermato anche il
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prossimo anno”, hanno spiegato i fratelli Celi, “Industria
Felix ha riconosciuto la validità del nostro operato e ci ha
spinto ad andare avanti sempre con l’ambizione di fornire
delle soluzioni all’avanguardia ai nostri clienti”.

L’evento  è  stato  organizzato  da  Industria  Felix  Magazine,
trimestrale diretto da Michele Montemurro in supplemento con
Il Sole 24 Ore, in co- organizzazione con Regione Umbria, con
la collaborazione di Cerved, Università Luiss Guido Carli,
A.C. Industria Felix, col sostegno di Confindustria, con i
patrocini  di  Simest,  Comune  di  Foligno,  con  le  media
partnership de Il Sole 24 Ore e Askanews e con le partnership
di  Banca  Mediolanum,  Mediolanum  Private  Banking,  Grant
Thornton,  ELITE  (Gruppo  Euronext),  Plus  Innovation,  M&L
Consulting Group.

PROBLEMI  DI  PERSONALE  nella
Casa Lavoro di Vasto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Ennesima aggressione ai danni di un Poliziotto Penitenziario

Vasto, 21 giugno 2023. Nella mattinata di ieri alle ore 9:00
circa, un detenuto della Casa Lavoro di Vasto, ha aggredito un
Assistente di Polizia Penitenziaria che cercava di dividere
due reclusi venuti alle mani. Uno di questi, già noto per le
continue aggressioni commesse in altre carceri, si è scagliato
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contro il Poliziotto procurandogli contusioni al torace, al
braccio e alla mano sinistra ed è stato raggiunto anche da
sputi, con presenza di sangue, alle braccia e al viso.

Lo  comunica  il  Coordinatore  regionale  per  l’Abruzzo  Gino
Ciampa  della  FP  CGIL  Polizia  Penitenziaria:  “Questa
Organizzazione  Sindacale  denuncia  il  grave  stato  in  cui
versano i Poliziotti Penitenziari della Casa Lavoro di Vasto
ove  insiste  una  conclamata  carenza  di  personale  che  non
consente il rispetto dei criteri per una giusta organizzazione
del  lavoro,  abbondantemente  sotto  i  livelli  minimi  di
sicurezza,  con  eventi  critici  che  si  susseguono  quasi
quotidianamente.  Una  situazione  ingestibile  che  ricade
soprattutto  sulle  spalle  del  poco  personale  di  Polizia
Penitenziaria in servizio”.

Mirko Manna, Nazionale FP CGIL Polizia Penitenziaria: “Nella
Casa Lavoro di Vasto manca quasi il 40% del personale previsto
(64 agenti su 100 della pianta organica). Appare evidente che
questo stato di cose riesce ad andare avanti solo grazie al
senso del dovere dei Poliziotti Penitenziari, a cui va tutta
la solidarietà della FP CGIL Polizia Penitenziaria”.

“È tempo – conclude il sindacalista – che l’amministrazione
dia risposte concrete ed intervenga per ristabilire un clima
lavorativo  sicuro  e  rispettoso  dei  diritti  di  tutti  gli
operatori della Casa di Lavoro di Vasto”. 

STREVER  RICONFERMATO  alla
guida  della  Camera  di
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commercio Chieti Pescara
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

A Chieti l’insediamento del nuovo Consiglio e la rielezione
del presidente uscente 

Chieti, 21 giugno 2023. Sarà ancora l’industriale di San Salvo
Gennaro Strever a guidare la Camera di commercio Chieti e
Pescara per i prossimi 5 anni. Oggi pomeriggio nella sede
legale dell’Ente a Chieti si è insediato il nuovo Consiglio
camerale che ha riconfermato il presidente uscente a capo
dell’Assemblea camerale. Eletto per la prima volta a giugno
del  2019,  l’imprenditore  espressione  di  Confindustria  ha
ottenuto la fiducia del nuovo Consiglio per acclamazione.

Soddisfatto il presidente Strever che, dopo aver ringraziato i
consiglieri  per  la  fiducia  nuovamente  accordatagli  e  le
associazioni  per  aver  partecipato  alla  nomina  della  nuova
assemblea,  ha  ricordato  quanto  fatto  dal  Consiglio  negli
ultimi  quattro  anni,  durante  i  quali  non  sono  mancate  le
difficoltà.

«Abbiamo  affrontato  con  grande  impegno  la  delicata
riorganizzazione dell’ente, lavorando sulla costruzione di una
comune  identità,  sull’unificazione  dei  servizi,  delle
procedure e dei regolamenti, sullo sviluppo del personale,
sull’armonia  e  condivisione  degli  organi  camerali,  su  una
nuova visione e strategia dell’ente camerale», ha evidenziato
Strever, affrontando anche il tema della pandemia e ricordando
come la Camera di commercio non abbia mai fatto mancare il
proprio sostegno alle imprese.
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«La sfida che attende nel prossimo quinquennio gli organi
camerali»,  ha  sottolineato  il  presidente,  «richiede  la
capacità  di  cogliere  le  opportunità  del  cambiamento  e  di
rilanciare il ruolo e l’importanza della Camera di commercio,
creando un ente sempre più forte, più rappresentativo, più
efficiente e con una base più ampia di imprese registrate.
L’Ente camerale non può permettersi di rallentare la propria
azione:  dovrà  continuare  a  svolgere  le  attività  di
affiancamento e sostegno alle imprese e al territorio, in
coerenza con il Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza verso
una  fase  di  cambiamento  positivo,  alla  ricerca  di  nuove
opportunità  di  sviluppo  verso  una  società  ecosostenibile,
digitale e sicura».

E ancora, secondo il presidente: «è necessaria un’applicazione
continua, la consapevolezza del cambiamento, la volontà di
guardare avanti, abbandonando inutili campanilismi, attraverso
un gioco di squadra, dove tutti (Giunta e Consiglio, dirigenza
e personale, aziende speciali) fanno la loro parte e svolgono
il proprio ruolo, ma in maniera integrata e consapevole».

Il neo rieletto presidente Strever ha poi stilato un decalogo
che  riassume  gli  obiettivi  di  questo  secondo  mandato:
consolidare  una  Camera  di  commercio  digitale,  innovativa,
trasparente  e  di  qualità;  contribuire  a  un  ecosistema
sostenibile  e  competitivo;  affiancare  le  imprese  nella
trasformazione digitale; sostenere la crescita delle PMI nei
mercati internazionali; contribuire a rendere il territorio
maggiormente attrattivo dal punto di vista turistico; aiutare
i giovani nell’orientamento nel mercato del lavoro, favorire i
talenti  e  la  nascita  di  nuove  imprese;  contribuire  a
sviluppare le infrastrutture del territorio per migliorare i
collegamenti con l’Abruzzo; rafforzare le relazioni con gli
stakeholder locali, nazionali ed internazionali; contribuire
al regolare funzionamento del mercato; comunicare in maniera
efficace e innovativa.

Il presidente Strever ha poi garantito: «sarò il presidente di



tutti, attento alle esigenze dell’intero territorio e di ogni
settore economico rappresentato nell’autorevole Consiglio che
oggi viene insediato».

Di  seguito  la  composizione  del  Consiglio  camerale  appena
insediato  sulla  base  dei  settori  di  rappresentanza:
Agricoltura, Pier Carmine Tilli, Alfonso Ottaviano e Domenico
Bomba;  Artigianato,  Ivano  Lapergola,  Linda  D’Agostino  e
Daniele  Giangiulli;  Commercio,  Marina  Dolci,  Lido  Legnini,
Domenico Gualà e Marisa Tiberio; Cooperazione, Luca Mazzali;
Credito e Assicurazioni, Vincenzo Pachioli; Industria, Enrico
Marramiero, Maria Annunziata Salvatorelli ed Emanuela Tosto;
Servizi alle imprese, Roberto Di Vincenzo, Barbara Lunelli e
Fabio  Orlando  Travaglini;  Altri  settori,  Luciana  Ferrone;
Trasporti  e  spedizioni,  Marco  Belisario;  Turismo,  Riccardo
Padovano;  Associazioni  di  tutela  dei  consumatori  e  degli
utenti,  Mario  Miccoli;  Organizzazioni  sindacali  dei
lavoratori,  Davide  Frigelli;  Ordini  professionali,  Massimo
Staniscia.

NO  RECUPERI  no  Straordinari
no Ccsl
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Un  altro  sabato  a  regime  straordinario  alla  FCA  ITALY  di
Atessa per sabato 24 giugno che contestualmente ha adottato
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nuove saturazioni, aumentando nuovamente i ritmi e carichi di
lavoro, manda in trasferta di 25 lavoratori nella vicina FCA
Plastic per aumenti di ordini dallo stabilimento di Gliwice in
Polonia e lo sta facendo con metodi poco chiari che fanno il
paio con le contestazioni e le ritorsioni nei confronti di chi
sciopera

Atessa, 20 giugno 2023. Avendo già inviato una diffida a FCA
ITALY invitiamo tutti a segnalarci comportamenti ritorsivi dei
Supervisor e Shift manager poiché faremo in modo che vengano
chiamati a risponderne in ogni sede prevista dalle leggi,
anche  personalmente  Il  tutto  stride  con  gli  annunci  e  le
rassicurazioni sul futuro produttivo ed occupazionale.

I lavoratori con l’alta adesione agli scioperi contro le nuove
saturazioni,  quelli  sui  turni  di  recuperi  produttivi  e
straordinari,  hanno  mostrato  il  loro  dissenso  contro  una
gestione poco chiara e che peggiora le loro condizioni di
lavoro  acuite  ancor  più  dall’arrivo  del  caldo  estivo  e
l’insufficiente utilizzo del sistema di raffreddamento delle
officine. Le responsabilità delle attuali condizioni di lavoro
naturalmente vanno ascritte anche ai firmatari del CCSL che
pensano di risolvere i problemi con la solita procedura di
raffreddamento  che  può  solo  fungere  come  l’ennesima  dose
narcotizzante.

I lavoratori attendono ancora di sapere cosa ne è stata della
precedente procedura aperta, ormai da tempi immemori, per i
circa 800 lavoratori precari non confermati e di cui si è
persa  ogni  traccia.  Se  c’è  un  reale  aumento  richiesta  di
produzione si torni a riassumere e stabilizzare i lavoratori
non confermati negli anni scorsi. Se l’invio in trasferta alla
FCA Plastic di 25 lavoratori è un modo per intimorire chi si
sta  ribellando  allo  sfruttamento  noi  ci  opporremo  con
decisione, se è il preludio alla costituzione di un reparto
confino avrà la nostra risposta.

L’USB,  da  anni,  porta  avanti  una  lotta  a  tutela  delle



condizioni di lavoro e per la riduzione dell’orario di lavoro.
Contro il ricorso al lavoro straordinario, contro i recuperi
produttivi,  per  la  riassunzione  dei  giovani  precari  non
confermati,  per  la  riduzione  dell’orario  di  lavoro
settimanale, per veri aumenti salariali, contro le ritorsioni
aziendali a chi sciopera.

Usb dichiara sciopero di 8 ore sabato 24 giugno su tutto il
sito Fca Italy Atessa turno A dalle ore 05:45 alle ore 13:45

Coordinamento Provinciale USB Lavoro Privato Chieti/Pescara

Rsa Usb Fca Italy Atessa

TERRAMÀNE:  IL  MARCHIO  di
destinazione turistica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Presentato  il  progetto  dedicato  all’organizzazione  della
Destinazione Turistica nell’area del GAL Terreverdi Teramane

Giulianova, 16 giugno 2023. Grande successo e partecipazione
per  l’evento  di  presentazione  del  marchio  di  Destinazione
Turistica  del  territorio  del  GAL  Terreverdi  Teramane,  dal
titolo Terreverdi Teramane: riscopri le radici, abbraccia il
futuro! L’incontro, che si è svolto mercoledì 14 giugno 2023
all’interno della cornice in stile Liberty di Palazzo Kursaal
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a Giulianova, ha visto la partecipazione di una cittadinanza
attenta  e  curiosa,  nonché  delle  istituzioni  e  dei  molti
operatori accorsi.

Ad aprire i lavori il Sindaco di Giulianova, Jwan Costantini,
il Dirigente Servizio Politiche Turistiche e Sportive della
Regione Abruzzo, Carlo Tereo De Landerset ed il Dirigente
Servizio  Sviluppo  locale  ed  Economia  ittica  della  Regione
Abruzzo,  Francesco  Di  Filippo  che  hanno  evidenziato  la
necessità di lavorare in sinergia con tutti gli attori per
rendere,  insieme,  l’Abruzzo  più  attrattivo  agli  occhi  dei
turisti.

In questo contesto, si inserisce l’attività del Gal Terreverdi
Teramane che ha presentato al territorio la sua Destinazione
Turistica,  frutto  del  lavoro  di  coinvolgimento  e
partecipazione  degli  operatori  pubblici  e  privati  agli
incontri dei mesi scorsi: TERRAMÀNE è il suo nome. Una scelta
strategica poiché – come ha ricordato il Presidente di SL&A
Turismo e Territorio Stefano Landi – dotare una destinazione
turistica di un nome evocativo e di un’immagine altrettanto
caratterizzante  significa  favorire  il  riconoscimento  e
veicolare con maggiore facilità il valore, l’unicità e la
forza di quel luogo.

I colori e le forme delle Colline d’Abruzzo – sottolinea il
CEO & Founder di Capitale Cultura Group Antonio Scuderi –
hanno ispirato il logo e influito sulla progettazione grafica
del marchio che evoca, nel suo nome, concetti ancestrali come
Terra, Madre e Amore, e localizza la destinazione grazie ad un
payoff breve, ma efficace. Ad accompagnare il marchio anche
una WebApp che permetterà a cittadini, visitatori e turisti,
grazie alla realtà aumentata, di scoprire il territorio dei 21
comuni del Gal attraverso l’utilizzo dello smartphone.

Presenti all’evento anche il Presidente del GAL Terreverdi
Teramane, Pasquale Cantoro, il Direttore, Rosalia Montefusco,
ed  il  Destination  Manager,  Smeralda  Tornese,  esperto  di



sviluppo locale e marketing territoriale.

Ospite  d’eccezione  Andrea  Radic,  giornalista  e  conduttore
radiotelevisivo: tra le attività cura la sezione Gourmet su
Fsnews.it,  conduce  su  Radio  Rai  A  Spasso  con  Radic  e  su
Gambero Rosso Channel (Sky Italia) Italia Vicina.

In  occasione  del  suo  arrivo,  il  13  giugno  2023,  è  stato
organizzato  un  eductour  alla  scoperta  delle  verdi  colline
teramane, un territorio che si estende dal Gran Sasso alla
costa adriatica, ricco di storia, natura ed enogastronomia.

La giornata è stata scandita da tappe che hanno valorizzato il
territorio,  nel  suo  essere  scrigno  di  tesori  e  bellezze,
nascosti, sussurrati e vivi nel racconto appassionato di chi
li  mostra:  dalla  condivisione  della  storia  di  tenacia  di
Emidio Pepe e della sua famiglia nella loro cantina a Torano
Nuovo, alla Chiesa di Santa Maria a Vico a Sant’Omero, il più
antico  monumento  d’Abruzzo  costruito  anteriormente  all’anno
1000 e arrivato ai nostri giorni nella sua quasi completa
interezza;  il  passaggio  sulla  strada  delle  Pinciare  a
Bellante; la visita al Convento dei Santi Sette Fratelli, a
Mosciano Sant’Angelo, con il suo splendido soffitto ligneo
affrescato risalente al ‘600; l’affascinante percorso nella
storia  alla  Cantina  Mazzarosa  Devincenzi  a  Roseto  degli
Abruzzi, nata nel periodo della creazione del Regno d’Italia,
per  opera  del  Senatore  Giuseppe  Devincenzi,  innovatore  e
visionario; l’incontro presso l’Oleificio Frantoio Montecchia
di Morro d’Oro, accompagnato da una ricca degustazione dei
loro prodotti; la visita all’Abbazia di Propezzano di Morro
d’Oro  e  l’arrivo  all’Azienda  Agricola  Pigliacampo,  a
Giulianova, per condividere con Gennaro Pigliacampo la forza
di una visione imprenditoriale ed un gustoso aperitivo di
chiusura. In ogni tappa, i racconti delle persone incontrate
si intrecciano con l’amore e la passione che traspare dalle
eccellenze gustate, dalla bellezza impressa negli occhi di chi
si avvicina a questo territorio per la prima volta, da un
paesaggio  che  affascina  con  la  sua  cultura  ma  anche  dai



sorrisi e dalle emozioni che in questo viaggio di scoperta
Andrea Radic si porterà dietro e che saranno oggetto di storie
nei suoi media.

UNIRE LE FORZE per salvare il
sistema sanitario pubblico
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Questa  mattina,  l’appello  dell’intersindacale  sanitaria  in
difesa  del  diritto  alla  salute  contro  i  tagli  e  il
definanziamento

Pescara,  15  giugno  2023.  “Unire  le  forze  per  salvare  il
sistema sanitario pubblico e il diritto alla salute, che è un
diritto  costituzionalmente  garantito.  Contrastare  le
conseguenze  del  definanziamento  progressivo  che  si  è
verificato in questi anni e che, aggravato dalla carenza di
personale e dalla fuga dei sanitari dal pubblico, rischia di
far  implodere  l’intero  sistema  a  danno  di  tutta  la
collettività”.  È  questo,  in  sintesi,  l’appello  che
l’Intersindacale  sanitaria  abruzzese,  nel  corso  della
conferenza stampa e della manifestazione che si sono svolte
nell’aula magna dell’ospedale Santo Spirito, a Pescara, hanno
lanciato  a  Governo,  Regione  e  istituzioni  locali  puntando
l’indice,  tra  le  altre  cose,  sul  disegno  di  legge
sull’autonomia  differenziata  che  potrebbe  accentuare  il
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divario tra Nord e Sud e mettere in crisi ulteriormente i
livelli di assistenza assicurati ai cittadini.

I 70mila posti letto tagliati in dieci anni e i 5 milioni di
giorni di ferie accumulate negli anni e non godute da parte
dei  medici  e  dirigenti  sanitari  del  Servizio  sanitario
nazionale sono alcuni dei paradossi riportati di recente dalle
cronache e ricordati nei vari interventi. Il sistema sanitario
italiano ha peraltro un finanziamento nettamente inferiore ad
altri Paesi. La Germania, ad esempio, spende oltre il 9% del
Pil e ha 8 posti letto per mille abitanti, mentre l’Italia è
scivolata da tempo sotto il 6,1% e offre appena 3 posti letto
per mille abitanti. 

Tanti i medici e i rappresentanti sindacali e istituzionali
che hanno raccolto l’appello e partecipato all’evento, con cui
sono  state  chiamate  alla  mobilitazione  anche  le  altre
associazioni  del  territorio  in  ideale  collegamento  con  le
altre iniziative in corso di svolgimento in altri capoluoghi
italiani.

Nel corso del dibattito, moderato dalla presidente dell’Ordine
dei medici di Pescara Mariassunta Ceccagnoli e da Rita Greco,
segretaria aziendale dell’Anaao per l’Asl di Pescara, sono
intervenuti, tra gli altri: Alessandro Grimaldi, segretario
dell’Anaao Assomed Abruzzo; Vittorio Di Michele, consigliere
nazionale dell’Anaao Assomed; Alberto Catalano e Sandra Verna,
rispettivamente presidente regionale e segretaria regionale di
Cimo-Fesmed; Fabrizio Marzilli, segretario regionale di Aaroi-
Emac; Maria Piccone, segretaria regionale di FP Cgil Medici e
Dirigenti Ssn; Daniela Albanese, segretaria aziendale della
Cisl  Medici;  Eugenio  Ballone,  segretario  regionale  della
Federazione  Veterinari  e  Medici.  Per  le  associazioni,  è
intervenuto Angelo Lupi (associazione AMARE).



ABRUZZO  REGIONE  POCO  AMICA
dei Giovani Imprenditori
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Tredicesima  in  Italia.  Confartigianato  Chieti  L’Aquila
analizza l’indice Youth-friendly. Pantalone: “Sono il futuro
del made in Italy”

Chieti, 15 giugno 2023. L’Abruzzo non è una regione Youth-
friendly, cioè non offre ai giovani le condizioni migliori per
lavorare e fare impresa. Di conseguenza anche il Chietino e
l’Aquilano fanno registrare basse performance in termini di
valore  dell’indice  territoriale  rispetto  al  valore  medio
nazionale.

È quanto emerge da un approfondimento che il Centro studi di
Confartigianato Imprese Chieti L’Aquila ha condotto sui dati
contenuti  nel  rapporto  dedicato  all’Indice  dei  territori
youth-friendly  per  impresa  e  lavoro,  curato  dalla
Confederazione nazionale. Nella classifica generale, l’Abruzzo
si posiziona al tredicesimo posto.

L’Indice di Confartigianato misura le condizioni dell’habitat
sulla base di 13 indicatori che comprendono, tra l’altro, il
tasso  di  occupazione  under  35,  la  presenza  di  giovani
imprenditori, la collaborazione scuola-imprese, la diffusione
dell’apprendistato,  il  saldo  migratorio  dei  giovani  verso
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l’estero o altre regioni.

In  particolare,  dal  rapporto,  presentato  alla  Convention
annuale dei Giovani Imprenditori di Confartigianato che si è
svolta nei giorni scorsi a Roma, emerge che l’Abruzzo, con un
indice pari a 482 (la media italiana è 627), si posiziona al
tredicesimo  posto  della  classifica  nazionale,  guidata  da
Lombardia, Piemonte e Veneto.

A  pesare  sul  dato  abruzzese  sono  soprattutto  la  bassa
diffusione dei contratti stabili offerti ad under 30, la bassa
diffusione dell’apprendistato, il saldo migratorio verso altre
regioni di giovani di età compresa tra 25 e 39 anni e la
dinamica negativa dei prossimi 40 anni della popolazione 25-24
anni.

A livello territoriale, sia la provincia di Chieti sia quella
dell’Aquila si piazzano nella parte bassa della classifica: la
prima, con 468 punti, è 81esima; la seconda, con 493 punti, è
75esima.

“I giovani – afferma il presidente dei Giovani Imprenditori di
Confartigianato Chieti L’Aquila, Matteo Pantalone – sono il
futuro del tessuto produttivo abruzzese e del Made in Italy  I
tantissimi under 35 che, anche in Abruzzo, sono fuori dal
mercato del lavoro rappresentano un assurdo spreco. Si tratta
di una vera e propria emergenza da affrontare rapidamente.

L’Anno  Europeo  delle  Competenze,  proclamato  per  il  2023
dall’Unione  Europea,  deve  essere  l’occasione  per  cambiare
davvero, facendo leva sulla formazione, su un nuovo e intenso
rapporto tra scuola e imprese per trasmettere il saper fare e
su  misure  per  sostenere  la  creazione  d’impresa.  Sono  poi
fondamentali, nel mondo delle Micro, piccole e medie imprese,
strumenti  che  favoriscano  il  passaggio  generazionale  in
azienda, perché troppe attività artigiane, patrimonio della
nostra economia – conclude Pantalone – stanno scomparendo”.



TERRÀ,  L’AMBIENTE  in  cui
vivremo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Secondo Forum della transizione energetica 22 e 23 giugno
 Porto Turistico Marina di Pescara

Pescara, 13 giugno 2023. Approda al Porto Turistico Marina di
Pescara  la  seconda  edizione  di  Terrà,  Green  Forum  sulla
Transizione  Energetica  ispirato  all’ambiente  del  futuro.
Promosso dall’Assessorato all’Energia della Regione Abruzzo e
dal Comune di Pescara, in collaborazione con il Gestore dei
Servizi Energetici, GSE SpA – con il Patrocinio del Ministero
dell’Ambiente  e  della  Sicurezza  Energetica,  del  Ministero
delle  Infrastrutture  e  dei  Trasporti  e  dell’associazione
trasporti  ASSTRA  -,  l’evento  vedrà  la  partecipazione  di
esperti,  accademici,  imprenditori,  esponenti  delle
istituzioni,  impegnati  nella  sostenibilità,  nella  tutela
ambientale e nella transizione energetica.

Il confronto tra protagonisti e interpreti del cambiamento
toccherà i più importanti temi legati agli obiettivi del Green
Deal europeo, con FOCUS dedicati alle città sostenibili, a
mobilità  e  trasporti,  all’economia  circolare  e  rifiuti,
all’industria, energia e fonti alternative.

Aprirà i lavori l’Assessore all’Energia della Regione Abruzzo,
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Nicola Campitelli, dopo i saluti istituzionali del Sindaco di
Pescara Carlo Masci. Il programma dei due giorni è denso di
appuntamenti con i rappresentanti di grandi realtà del settore
pubblico  e  privato  che  guidano  la  transizione  verso  lo
sviluppo sostenibile nei più importanti ambiti dell’economia
del Paese.

Di  grande  significato  la  collaborazione  del  Gestore  dei
Servizi Energetici – GSE SpA. La società, braccio operativo
del  Governo  nell’implementazione  dello  sviluppo  sostenibile
sul territorio nazionale, sarà presente all’evento con il suo
Presidente, Paolo Arrigoni.

L’apertura della sessione pomeridiana del 22 giugno è affidata
a Isabella Del Trecco, Assessore all’Ambiente del Comune di
Pescara e Etelwardo Sigismondi, Componente della Commissione
Ambiente  del  Senato.  Per  le  conclusioni  è  prevista  la
partecipazione  del  Viceministro  delle  Infrastrutture  e  dei
Trasporti, Edoardo Rixi. Chiusura affidata al Presidente della
Regione Abruzzo Marco Marsilio. Tutti i dettagli del programma
su https://www.terrapescara.it/

I FOCUS

CITTÀ SOSTENIBILI

Massimiliano  Falcone,  Communication  Strategist  SDGs
intervista: Giuseppe Grezzi – Assessore alla Mobilità della
città di Valencia, – che racconterà quali soluzioni innovative
e strategie ha adottato Valencia per conquistare il titolo di
Capitale  Verde  Europea  2024,  riconoscimento  che  la  città
spagnola ha ricevuto dalla Commissione europea per le sue
politiche  di  sostenibilità  urbana  e  transizione  ecologica;
Heidi Solba, Presidente e fondatrice della rete globale Let’s
Do It – Global Clean Up.

A seguire una tavola rotonda dal titolo “Un’alleanza più forte
tra  Associazioni  e  Istituzioni  per  obiettivi  condivisi”
moderata  dalla  giornalista  RAI  Monica  Setta  e  con  la



partecipazione di Luciano Di Tizio, Presidente Nazionale WWF
Italia, Pierluigi Sassi, Presidente Earth Day, Giuseppe Di
Marco,  Presidente  Legambiente  Abruzzo,  Paola  Di  Felice,
Vicepresidente Regionale Abruzzo Italia Nostra. 

I lavori procederanno con un’intervista a Maurizio Dionisio,
Direttore Generale ARTA Abruzzo.

ECONOMIA CIRCOLARE

Sono  tre  gli  appuntamenti  sul  tema  –  moderati  dalla
giornalista Rai Monica Setta – interamente incentrati sullo
sviluppo  della  circolarità  dei  processi  produttivi,  sul
consumo  sostenibile  e  sulla  riduzione  della  quantità  di
rifiuti.  Nel  primo  panel,   promosso  e  sponsorizzato  da
Ambiente SpA, un confronto su “Innovazione e ricerca per lo
sviluppo dell’economia circolare” con Dino Mastrocola, Rettore
dell’Università  degli  Studi  di  Teramo,  Pierluigi  Sacco,
Economista, docente Università degli Studi D’Annunzio, Nicola
D’Alterio,  Direttore  Istituto  Zooprofilattico  Sperimentale
dell’Abruzzo e del Molise “G. Caporale”, Valeria Toppetti,
Consigliera Delegata Ambiente Spa.

Al secondo incontro partecipano Francesca Sagazio, Consigliere
con  funzioni  di  Vicepresidente  del  CdA  di  Ambiente  SpA,
Massimo Ranieri, Direttore Generale Ecolan Spa, Michele Zilla,
Consigliere  di  Amministrazione  Cobat  Ecofactory  (impianto
italiano in grado di trattare e riciclare le celle al litio,
grazie ad un brevetto europeo sviluppato da Cobat) e Gianni
Scotti,  Presidente  CoReVe,  Consorzio  Recupero  Vetro,  una
realtà che conta oltre 7.400 Comuni convenzionati.

Il  terzo  appuntamento  è  una  tavola  rotonda  con  Cinzia
D’Alessandro, Direttore Commerciale D’Alessandro Confetture,
Francesco Palandrani, Presidente Consorzio ATEA – Area per la
Tutela  delle  Eccellenze  Artigiane,   Mario  Vitarelli,
Amministratore  Unico  Zetaplast  s.r.l.  e  Sara  Roversi,
Fondatrice  Future  Food  Institute.  



ENERGIA E FONTI ALTERNATIVE

L’apertura  dei  lavori  è  affidata  a  Davide  Tabarelli,
Presidente di Nomina Energia. A seguire una tavola rotonda –
moderata da Alessandra Relmi – dal titolo “Chi dà energia al
Paese” con la partecipazione di Nicola Lanzetta, Direttore
ENEL  Italia,  Gianfranco  Giolitti,  AD  di  Edison  Next
Environment,  Riccardo  Toto,  Direttore  Generale  RENEXIA,
Domenico Greco, Amministratore Delegato Gestioni Industriali
Group,  Società  Chimica  Bussi,  Alberto  Santalucia,
Amministratore  Delegato  Quality  Engineering  Srl.

Umberto  D’Annuntiiis,  Sottosegretario  alla  Presidenza  con
delega al Turismo e Daniele D’Amario, Assessore con delega al
Turismo  della  Regione  Abruzzo,  saranno  intervistati  da
Alessandra Relmi.        

MOBILITA’ E TRASPORTI

L’apertura della sessione dedicata ai trasporti è affidata al
Presidente di TUA – Società Unica Abruzzese di Trasporto –
Gabriele  De  Angelis,  cui  seguirà  l’intervento  di  Andrea
Gibelli, Presidente ASSTRA e Presidente esecutivo del Gruppo
FNM, il principale gruppo integrato nella mobilità sostenibile
in Lombardia. Una tavola rotonda, moderata dal Direttore di
AUTOBUS  WEB  Roberto  Sommariva,  vedrà  il  confronto  su
“Industria  e  Informatica  alleati  per  lo  sviluppo  e  per
l’ottimizzazione  del  trasporto”  con  la  partecipazione  di
Maximilian Di Pasquale, Direttore Generale TUA, Giorgio Zino,
Sales Operation Director Europe IVECO BUS, Stefano Toticchi,
Direttore,  Business  Unit  Transport  Operators  ALMAVIVA  Spa,
Riccardo Bigotti, Amministratore Delegato BigoSolution, Gino
D’Ovidio, Professore Ordinario di Trasporti, Dipartimento di
Ingegneria  Civile,  Edile-Architettura,  Ambientale
dell’Università  degli  Studi  dell’Aquila.

L’ATTRAZIONE

Nel pomeriggio del 22 giugno “I RACCONTI DI STEFANO MASSINI”.



Il noto scrittore e autore teatrale, vincitore lo scorso anno
del prestigioso premio statunitense Tony Award, ha incontrato
l’attenzione  del  grande  pubblico  televisivo  con  i  suoi
racconti  nella  trasmissione  Piazzapulita  di  Corrado
Formigli.    

I PROMOTORI

“Terrà è il nome scelto per questo progetto, un nome che tiene
insieme la forza e il significato ampio della parola ‘terra’,
con la declinazione al futuro, che segna una direzione e un
monito – ha spiegato l’Assessore all’Energia della Regione
Abruzzo, Nicola Campitelli -. Un importante appuntamento, alla
sua seconda edizione, con l’obiettivo di farlo divenire il
punto  di  incontro  annuale  dei  vertici  nazionali  ed
internazionali nei settori considerati ed essere palcoscenico
delle più innovative soluzioni e best practice in Abruzzo, in
Italia  e  nel  mondo.  L’Abruzzo  è  tra  le  prime  regioni
industrializzate in Europa e, nel contempo, la più grande area
tutelata  al  mondo,  quindi  sede  ideale  per  avviare  questo
confronto di alto profilo. Terrà rappresenta il momento e il
luogo dove mettere in primo piano il ruolo strategico assunto
dagli stakeholders e guidare le politiche strategiche della
Regione e del Paese”.

“La  transizione  energetica  non  è  un’opzione  ma  una  via
obbligata se vogliamo vivere il presente in proiezione futura,
perché non possiamo permetterci errori epocali e non possiamo
neppure  perdere  l’occasione  per  un  radicale  cambio  di
mentalità – ha sottolineato Carlo Masci, Sindaco del Comune di
Pescara -.  Pescara è una città che ha fatto della capacità di
trasformarsi  un  suo  segno  distintivo  di  evoluzione  e  di
progresso, ma anche di capacità di trarre dalla modernità la
forza  di  guardare  decisamente  avanti  senza  dimenticare  le
radici e le tradizioni. Una sfida delle idee che può trovare
qui il suo laboratorio, con eventi come «Terrà», per aprire la
porta di un futuro in cui il nostro vivere quotidiano sarà
completamente ridisegnato”. 



NUOVE  SINERGIE  TRA
CONFINDUSTRIA Ascoli Piceno e
Confindustria Teramo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Riuniti i Consigli Generali

Teramo, 12 giugno 2023. Un Consiglio Generale allargato che
vede  nuovamente  insieme  gli  industriali  aderenti  alle
territoriali delle province di Ascoli Piceno e  Teramo. Un
incontro che mancava da diversi anni e che è stato organizzato
di comune accordo venerdì scorso nella prestigiosa sede della
Sala della Vittoria, nella Pinacoteca Civica di Ascoli Piceno.
Un incontro reso ancora più suggestivo per la meravigliosa
cornice,  valorizzata  nel  migliore  dei  modi  dal  contributo
intellettuale del Prof. Stefano Papetti che al termine dei
lavori si è gentilmente offerto di guidare gli illustri ospiti
all’interno delle sale e della magnifica galleria.

Un intervento molto apprezzato proprio perché in grado di
rappresentare anche dal punto di vista storico ed artistico i
numerosi “fil rouge” che legano i due territori e le cui
collaborazioni si sono nel tempo rese non solo utili ma anche
indispensabili.

Infatti il Presidente di Confindustria Ascoli Piceno Simone
Ferraioli, affiancato dal Direttore Corrado Alfonzi, ha aperto
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i lavori ricordando le numerose opere infrastrutturali che
legano i territori, nel tempo condivise e realizzate – dai
vari ponti sul Tronto, alla diga di Talvacchia – come anche, e
in  questa  sede  di  ovvio  interesse,  quelle  ancora  da
realizzare,  dal  ponte  Ancaranese  alla  pista  ciclabile
costiera,  dal  potenziamento  autostradale  alla  bretella
pedemontana che colleghi definitivamente Teramo con la Mezzina
e la Superstrada Ascoli-Mare.

“Un  area  storicamente  soggetta  ad  un  fenomeno  di  osmosi
occupazionale  ed  imprenditoriale  tanto  che  –  ricorda  il
Presidente Ferraioli – gli stessi Sistemi Locali del Lavoro
individuati  dall’Istat  nel  Censimento  della  Popolazione  e
ricadenti nelle Province di Ascoli Piceno e Teramo, prendono
in considerazione Comuni al di là del confine regionale; non è
un caso che Confindustria Ascoli Piceno e Confindustria Teramo
abbiano  già  più  volte  collaborato  per  dare  sostegno  alle
aziende che insistono nell’area industriale del Tronto e della
Val Vibrata”.

Il Presidente di Confindustria Teramo, Lorenzo Dattoli, giunto
con una nutrita delegazione della propria governance e dal
Direttore  Luciano  De  Remigis,  proprio  a  tal  proposito
sottolinea che “i territori hanno molte tematiche in comune a
dimostrazione del fatto che la Val Vibrata e la Valle del
Tronto sono state riconosciute già nel 2016 come “Area di
crisi  industriale  complessa”,  senza  dimenticare  la
condivisione del c.d. “cratere sismico” 2016/2017, che vedono
allineati  16  Comuni  nella  Provincia  di  Teramo  e  22  nella
Provincia di Ascoli Piceno. La crescita comune non può non
passare  per  una  condivisione  di  intenti  finalizzata  a
migliorare  il  livello  infrastrutturale  e,  di  riflesso,
l’attrattività degli investimenti.”

La volontà condivisa è ora quella di continuare ad incontrarsi
ed  analizzare  le  singole  tematiche  di  interesse,  creando
specifici tavoli di lavoro che possano essere anche da stimolo
per  le  amministrazioni  locali  e  che  si  auspica  possano



trovare, anche grazie a queste occasioni, ulteriori e proficue
sinergie.

IMPIANTI  TERMICI  Controllo,
manutenzione e ispezione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

La Provincia di Teramo forma agenti accertatori per AGENA.
Consegnati i primi attestati di qualifica.

Teramo,  12  giugno  2023.  AGENA  (Agenzia  per  l’Energia  e
l’Ambiente della Provincia di Teramo) ed il settore Sanzioni –
Concessioni hanno concluso il primo corso di formazione, con
esame finale, per il conseguimento dell’idoneità alla nomina
di “agente accertatore”, qualifica da espletarsi nell’ambito
delle  attività  riguardanti  l’esercizio,  la  conduzione,  il
controllo,  la  manutenzione  e  l’ispezione  degli  impianti
termici della Provincia.

Il Presidente D’Angelo, insieme al responsabile del corso, il
Dirigente Furio Cugnini, al docente Alessandro Di Felice ed
all’amministratore  unico  di  AGENA  Francesco  Marconi,  ha
firmato  e  consegnato  i  primi  attestati  di  qualifica  ai
partecipanti che hanno concluso il corso di formazione.

Tra  le  tematiche  trattate  quelle  inerenti  all’illecito
amministrativo e le fasi del procedimento sanzionatorio volto
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all’accertamento della violazione. Al termine, i partecipanti
hanno dovuto svolgere un esame di valutazione finale.

“Questa iniziativa mira a garantire una maggiore efficacia
nell’applicazione delle norme riferite agli impianti termici –
dichiara l’amministratore unico di AGENA, Francesco Marconi –
promuovendo un ambiente rispettoso delle regole per tutti i
cittadini.”

“Sono certo che i nostri agenti svolgeranno il loro ruolo con
buon senso, dedizione e professionalità”, conclude.

I PIÙ BRILLANTI in matematica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Luglio 2023

Premio Di Nicola agli studenti abruzzesi. Giovedì 8 giugno ore
12:00. In Confindustria Chieti Pescara, Via Raiale 110 bis –
Pescara

Pescara, 8 giugno 2023. Si terrà domani giovedì 8 giugno alle
ore 12:00 nella sede di Confindustria Chieti Pescara, Via
Raiale  110  bis  –  Pescara  –  l’assegnazione  dei  premi  del
contest che in questi giorni vede impegnati oltre 60 studenti
da tutte le province abruzzesi in una prova di Matematica e
cultura generale in Inglese, basata sui test che gli studenti
americani svolgono ogni anno per accedere alle università.

Totale  di  2.300  €  (o  equivalente  Bitcoin)  per  i  migliori
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studenti  in  Matematica,  con  incentivo  rosa  extra  per  la
migliore  studentessa  e  un  ulteriore  riconoscimento  per
l’imprenditorialità.

Si tratta dell’edizione numero 15 per il premio promosso da
Vincenzo  Di  Nicola,  attualmente  Responsabile  Innovazione
Tecnologica  e  Trasformazione  Digitale  INPS,  orgogliosamente
abruzzese, emigrato da giovane in America dopo una laurea con
lode  in  Ingegneria  Informatica  dall’Università  di  Bologna,
Master  of  Science  in  Computer  Science  da  Stanford,
l’Università  più  prestigiosa  al  mondo  per  l’Informatica,
cresciuto professionalmente in Silicon Valley. Il suo must è
la tecnologia, ma non fine a sé stessa, bensì al servizio
della persona.

Per il secondo anno Confindustria Chieti Pescara offre la sua
collaborazione al contest, ampliando l’importo dei premi in
denaro previsti, supportando la partecipazione ed offrendo la
propria  sede  per  i  colloqui  finali:  Confindustria  Chieti
Pescara è convinta infatti che il futuro del nostro Paese
passa  dalla  formazione  delle  nuove  generazioni  e,  in
particolare,  dalla  conoscenza  delle  materie  STEAM.

Alla premiazione di domani interverranno:

Vincenzo Di Nicola, promotore del Premio;

Silvano Pagliuca, Presidente Confindustria Chieti Pescara;

Luigi Di Giosaffatte, Direttore Generale Confindustria Chieti
Pescara.


